
"'-_'-,

ORN'AL MET
Inf'ormando Você

v

Começa o 13o Pestinver
A Banda Curingas abre o Festival na noite de hoje. Atrações vão até dia 16.
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Obra .na Vida} Flávio
Pavimentação de 1.060 metros foi iniciada no último dia 30.
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Lula e FHC:muitas semelhanças
No campo intelectual existe um abismo vez, está terminando a "tragédia" de seu

entre o presidente Lula e o seu antecessor, antecessor no campo.
Fernando Henrique Cardoso. Já no plano Comparar os dois últimos ministros

administrativo, as semelhanças sãomuito da Economia, Pedro Malan (FHC) e

maiores do que se imagina. Por isso, é Antônio Palocci (Lula), é chegar ao

verdadeira a afirmação recente de FHC mesmo DNA, afmal, ambos levaram o

de que "Lula "cacareja' sobre ovos País a uma taxa de crescimento

alheios". De fato, uma rápida retrospectiva insignificante. Foi também no governo
sobre o passado recente e se percebe que FHC - segundo mandato - que a balança
os últimos 12 anos - oito de FHC e quatro comercial brasileira começou a

de Lula - foram de continuísmo. Por isso, apresentar os primeiros sintomas de
nada a estranhar quando Lula apropria-se desaceleração e que se acentuou no

das iniciativas populistas do Governo governo Lula.
FHC e até as amplia na busca dos votos

.

A maneira de conduzir o país de Lula
para a reeleição, ou o leitor duvida que o e FHC não parece novidade ao

Programa Fome Zero, de Lula, é apenas observador político. Ba-sta olhar o

uma extensão do Bolsa-Família, de FHC?
.

passado. Lula e FHC já estiveram muito
E as semelhanças entre o estilo de um próximos e dividiram palanques naépoca

e de outro de governar não param por aí.
.

do combativo sindicalismo dos anos

Lula, assim como FHC, é "pai" de uma 1980, da própria campanha pelas
política de juros altos, desemprego, _ "Diretas-Já".Porissosedizqueoembate
aumento da carga tributária, valorização eleitoral deste ano é muito mais uma'

do real e aumento das despesas públicas. disputa de conjunturas do que
FHC, assim como Lula, é responsável propriamente de idéias. Agora, quem fez

pela atual crise da agricultura brasileira, ou deixou de fazer ou, ainda, quem
pois foi durante o seu governo que as começou ou terminou determinado
linhas de financiamento eram oferecidas programa não interessa ao eleitor que
a juros tão elevados que até hoje o quer mudanças e não o continuísmo de
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Copa do Mundo i'{!ua Cel.AristlJ/ano Ramos, 552-GaspaI)

Nem devia expressar minha opinião,
porque não assisti aos jogos da seleção
brasileira de futebol, mas só pelo que
escutei neste fim de semana que passou
já me sinto a vontade para opinar. Sem
ganhar a Copa, e sem vergonha na cara.

É assim que vejo estes jogadores. O
Brasil se animou, se enfeitou de verde

amarelo, mostrou seu lado patriota, suou
mais a camisa torcendo do que os

jogadores em campo. Em um time no

qual todos acham que são estrelas,
conseguir mais uma não parecia
importante.

Festa Julina .

A escola Mário Pederneiras, na

Lagoa, promove no próximo sábado, dia
8, a Festa Julina da escola, que terá início
às 16 horas. Haverá apresentações dos
alunos desde a turma do jardim até a 4a

série. Após as apresentações teremos o

Binguinho e também Sacola Surpresa,
Pescaria, Porquinho, barraca de

guloseimas organizada pelos alunos e

pais da 4a série, pastel caseiro e outras

diversas comidas típicas.
Às 20horas, será realizado o Bingão,

que terá como prêmios uma novilha de

Mas era esta estrela que o povo'
estava querendo, a sexta. S� você no seu

trabalho falhar tanto quanto os jogadores
em campo com certeza será despedido.
É permitido" errar?
Sim. Mas um pouco mais de atenção,
mudaria o final desta Copa.A semeadura
é livre, mas a colheita é obrigatória,
portanto, só colheram o que plantaram.
E tiveram quatro anos para semear. Aos

torcedores, parabéns. Se dependesse
deles, o Brasil chegaria lá.

Arlete Trentini dos Santos

Gaspar

270 quilos, uma bicicleta; um edredom
e um ventilador. Na seqüência, haverá
uma apresentação do grupo folclórico
"Boi de Mamão e Dança Portuguesa",
de Itajaí. O grupo é composto por trinta
crianças que virão trajadas com roupa
portuguesa e fará a apresentação da

Dança doArco, Dança do Pau de Fitas e

Boi de Mamão.
Para encerrar a festa será acesa a

fogueira de São João!

Direção da Escola de Educação
Básica Mário Pederneiras

Não seja meia-boca
Você nasce sem pedir e morre sem querer, então trate de aproveitar bem

o intervalo. Pensando assim dá até vontade de fazer o melhor e curtir ao

máximo nossa curta vida terrestre. Portanto esqueça a terrível idéia de deixar

para amanhã o que pode ser feito hoje, arregace as mangas e faça o seu

melhor agora, hoje, pois é isso o que verdadeiramente conta.

Fuja correndo da impressão de ser meia-boca, ou seja, aquela pessoa que

para ela tudo está bom e quer mesmo é que o mundo acabe em barranco para
morrer encostada. Você não quer ser confundido com um cara meia-boca,
quer? Para que isso nunca aconteça basta prestar bastante atenção nas dicas
abaixo.

Cumpra o prometido. Todo meia-boca nunca ou quase nunca cumpre o

que prometeu. O que é frustrante para quem recebeu a promessa e que pode
gerar uma péssima imagem de- sua palavra. Não dá para fazer? Tudo bem,
mas não prometa que dá. Aprenda a dizer não. Super-homem ou mulher

maravilha são personagens que só funcionam no mundo da ficção.
Vá até o fim. Começou? Termine. Nada de deixar as coisas mal-feitas ou

inacabadas. Também não é aconselhável colocar terceiros na história e

complicar ainda mais o enredo. Aprenda a delegar, confiar na equipe e

estimular para que o objetivo seja atingido. Evite acúmulo de tarefas e nunca

deixe histórias com finais indefinidos.

Almeje a excelência. Meias-boca detestam a excelência. Costumar rotular
os excelentes de "pessoas certinhas ou extremamente exigentes". Melhor
rotulado por fazer bem do que por fazer tudo mal. Já que não tem jeito e a

tarefa tem que ser feita, escolha o Método do Capricho. Você o aprendeu lá
nos tempos da escola primária onde a professora sempre falava:- Caprichem,
crianças!

E como todo adulto nada mais é do que um ser humano mais crescidinho
e experiente já deu para aprender a lição. Tratede caprichar! Fazer o melhor
que se pode, não o que é simplesmente o possfvel. Evite as palavrinhas: não
sei, não posso, não consigo. Elas acabam com qualquer carreira.

Deixe a preguiça de lado. Eu sei' que não é fácil e tem horas que dá
vontade de jogar tudo para o alto. A preguiça atrapalha e só de pensar já
ficamos cansados. Mas pense na satisfação de algo terminado e bem-feito.
A consciência tranqüila, o respeito e admiração dos colegas ou a satisfação
de um cliente.

É só pensar assim e dizer bem alto para si mesmo: - Xô, preguiça! Você
vai ver como ela vai embora. Brincadeiras à parte, não deixe a preguiça
atrapalhar o seu trabalho. Tá cansado? Pare um pouco, vai fazer outra coisa,
dê uma volta, pratique exercícios que logo a inspiração retorna.

Evite a omissão. Nada pior do que pessoas que se omitem de resultados,
fogem de responsabilidades e sempre dão um jeitinho de tirar o corpo fora.
Usando uma linguagem futebolística companheiro, digo:- Não fuja das
divididas! O confronto, um contato um pouco mais forte faz parte do jogo.
Tudo é problema de todos, tudo é interdependente. O que estiver ao seu

alcance faça. Não fuja do jogo porque o banco de reservas fica bem ali

próximo do gramado.
Não tema críticas. Errou e daí? Já diria o ex-Big Brother Bambam.- Faz

parte! Não seja tolo o suficiente para ficar esperando só elogios, porque
nem sempre eles virão. É quase uma raridade no mundo organizacional,
Porém as críticas sempre estão presentes.

Sempre vai ter alguém para dizer que está errado, que não era bem assim
e agradar a todos é uma grande utopia. O diferencial dos vencedores é que
sabem lidar com as críticas, não se deixam abater ou dão logo a volta por
cima. Tente tirar o máximo proveito de situações indesejadas e aprenda a

lidar com comentários maldosos ou negativos.
Agindo assim você passa longe de ser confundido com um profissional

meia-boca, daqueles que pouco agregam, mas que sempre esbarramos pelo
nosso caminho. Seja o maior exemplo de que vale à pena construir uma

imagem de profissionalismo e competência na sua carreira. Sua empresa,
comunidade, fornecedores e clientes vão adorar.

Paulo Araújo
Palestrante e escritor

.
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o lixo que
gera renda
Diversas

vezes, um

projeto simples, que
oferece trabalho e'

educação, leva comunidades
inteiras a esperanças de um

futuro melhor. Isso acontece

com catadores de lixo

recicláveis, que buscam sair da
miséria e da exclusão social
todos os dias. Este trabalho está

ganhando diariamente

dignidade e cidadania para
muitos catadores.

O cargo ainda é o mesmo:

catador de lixo. Os papéis são
colocados de um lado e o

papelão de outro: é assim há
cinco anos Antônio Luiz
Cândido da Silva, 46 anos e

junto à esposa Dejamir
Schneider, aos poucos tenta

reorganizar a vida. Antônio foi
pedreiro e pintor durante 14
anos e hoje ele procura resgatar
a sua auto-estima. "Vivemos

para comer, vestir, pagar urna
luz e urna água", comenta

Dejarnir.
Ele levanta todos os dias às

4h da manhã para encontrar os

melhores "produtos" e assim

segue até as 20h. O papelão é
vendido para Brusque por 0,15
centavos, já o plástico é mais
valorizado em Blumenau: 0,30
centavos e se não vender nada,
também não há comida. "Dava

para ganhar bem quando era

vendido a 0,36 centavos. Já

o assunto da semana é ...

Você concorda
com o

fechamento dos

org�os públicos
nos jogos da

Copa?

cheguei a comprarmóveis e urna

televisão com o que eu ganho
catando lixo", comenta.O lixo é
urna disputa grande, tanto que
muitos, corno Antônio, ainda
estão aqui por causa dele.

No Brasil, urna pesquisa
revela que cerca de 500 mil

pessoas vivem da reciclagem do
lixo. Esse mercado movimenta
mais de R$ 6 bilhões. Ajomada
é dura. No fim do mês, a

recompensa nem sempre é das
melhores. O lixo virou fonte de
renda e de emprego para quem
não consegue urna oportunidade
no mercado formal de trabalho.

"Enquanto eu tiver saúde, estarei
sempre na batalha. Espero que
as coisas melhorem para os

catadores de lixo, principal
mente com o preço do papelão.
O papelão que era mais caro,

agora baixou", ressaltaAntônio.
Segundo pesquisas, .há 10 anos

havia no Brasil menos de 200
mil catadores. No final do ano

de 2004 foram registrados cerca
de 500 mil catadores
trabalhando de forma autônoma
ou organizados em cooperativas.
O setor de reciclagem vem

crescendo no país. No ano

passado, movimentou R$ 6,5
bilhões, mas separar o lixo ainda
não é hábito da maioria dos
brasileiros e nem prioridade para
o poder público. Apenas 10% do
lixo urbano é reaproveitado no

Brasil.

Antônio espera por uma melhora no preço do papelão no mercado

Reciclagem na,rante O sustento de milhares defaml1ias
O lixo é fonte de renda para

milhares de-famílias brasileiras.
São pessoas que trabalham com

reciclagem ou disputam os

materiais jogados nos 'lixos das
cidades. Todos os dias, Antônio
arrisca a vida para gar�htir a
sobrevivênciajunto à esposa, que
agora está doente. Eles vivem
com o que recolhem, de manhã

com a carroça-e à tarde com o

carrinho, movidos pela: força de
vontade. ''Eu trabalho com isso
há 12 anos. Antes eu vivia só
vendendo papelão; hoje em dia,

Não está
correto. Muitas

crianças acabam ,

perdendo as

aulas por causa
dos jogos e isso
não é bom.

Maria Aparecida dos Santos,
41 anos, do lar - Margem'
Esquerda

muitas lojas já vendem o

papelão", diz ela. Carrinho cheio
é o saldo de urna noite e rim dia
inteiro de trabalho. Para saber

quanto vale o esforço, Antônio
pesa todo o material coletado na ,

rua. O 'lixo vira matéria-prima.
SeuAntônio selecionao quepode
ser reciclado. "Existem lugares
que as lojas guardam caixas para
'mim, agora o resto é tudo o que
encontro no lixo", afirma.

Antônio também pede que a

Prefeitura de Gaspar ajude os

cataderes de lixo a encontrarem

um lugar para deixarem os

carrinhos, porque nenhuma loja
quer ver um carro de lixo em

frente à sua loja. "Em muitas
cidades aprefeitura sempre ajuda,
só aqui em Gaspar que não",
,acrescenta. Parà'muitas pessoas,
os catadores são indispensáveis
para o funcionamento da cidade,
pois além de gerar trabalho e

renda para cerca de 100 ,'J'nil
famílias, entre' catadores e

familiares, a atividade de
recolhimento de lixo reciclável
diminui40% dos dejetos urbanos.

Concordoporque
todo mundo tem

direito de assistir
aos jogos da

Copa, mas

acredito que isso
deve acontecer

apenas no horário do jogo. José
Vanzuiten Júnior, 50 anos,
comerciante - centro

No caso da

Prefeitura, eles .

deveriam assistir
aos jogos no

local de trabalho,
e depois voltar a
realizar os��=

atendimentos normalmente.
Maria LuziaMoresko, 68 anos,
aposentada- Barracão

,assistir aos jogos
dentro do local
de trabalho, já
quando o jogo'
finaliza, o t·

trabalho deve
continuar normalmente.
Leontina Bornhausen, 58 anos,
costureira - Sete de Setembro

AUTOP
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De cinco ficaram três
Agora

é definitivo. Três
candidatos vão sair de

Gasparem campanhapor
uma vaga à Assembléia

Legislativa nas eleições deste

ano: Mariluci Deschamps Rosa

(PT), Marcelo Schmitz (PSDB)
ePedro Bornhausen (PP). Outros
dois pretendentes ficaram pelo
meio do caminho: Leónidas Silva

(PSOL) e Antônio Zonta (PDT).
Mesmo com essas desistências,
as chances de eleição dos

candidatos de Gaspar são muito
pequenas. "Vou precisar buscar
muitos votos fora de Gaspar",
afrrmou Pedro Bornhausen (PP).
Ele disse, ainda, que a idéia é

formar uma base de sustentação
para outros candidatos do PP na

região aJoão Pizzolatti (deputado
federal), Gerson Basso (Senado)
e EsperidiãoAmin (governador).
"Precisamos ter uma base para

sustentação dos nossos

candidatos - deputado federal,
senador e governador".

De fato, o candidato do PP

vai precisar de muitos votos fora
domunicípio atéporque não terá
o apoio do diretório municipal
cuja presidência ele exerce -

Pedro é também o presidente do
PP na microrregião. Quem
garantiu foi o vice-prefeito,
Clarindo Fantoni (PP). "O Pedro

(Bornhausen) sabe que o partido
faz parte de uma coligação em

Gaspar e que vai apoiar o

candidato Marcelo Schmitz"; foi
categórico Fantoni. Pedro, no
entanto, ainda acredita que possa

conquistar o apoio do partido em
Gaspar.Napróximasegunda-feira
(dia 10), acontece uma reunião do
diretório onde será discutida a

conduta do PP municipal nas
eleições de 2006.

SegundoFantoni,o lançamento
da candidatura de Pedro

Bornhausen foi um pedido pessoal
do candidatodopartido aoGoverno
do Estado, Esperdião Amin. "O
.Amlnpediu queoPedro se lançasse
candidato para "puxar" votos para
ele na região do Vale do Itajaí",
revelou o vice-prefeito. Já o

presidente do PSOL em Gaspar e
provável candidato, Leónidas dos

Santos, disse que o partido não irá

apoiar nenhum candidato. "É o

momento de construir o partido e

trabalhar unicamente pela eleição
à presidência da República da

senadora Heloisa Helena". O

presidente do PFL,Antônio Pedro
Schmitt, o Pepê, também

informou que o partido não irá

apoiar nenhum candidato de

Gaspar. "Vamos trabalhar pela
eleição de Jean Kuh1mann, de
Blumenau".

-�vas regras para a campanha eleitoral,
O Tribunal Superior Eleitoral
(TSE) proibiu a distribuição de
bótons e camisetas comos nomes

e números dos candidatos, a

instalação de outdoors nas ruas e

avenidas, e a realização de

showmicios. As novas regras já
valem para o pleito deste ano.

Conhecida como minirreforma

eleitoral, a Lei 11.300 foi criada
para conter os excessos de gastos
em campanhas e o caixa 2.

Entre as novas regras, umadiz

que' a prestação de contas da

campanha deve ser feita pela
internet e, caso o tribunal a

desaprove, o candidato pode ter

o registro cancelado e o diploma
cassado. Relatórios

intermediários devem ser

divulgados pela Internet nos dias

6 de agosto e 6 de setembro, com
a discriminação dos recursos

recebidos e gastos até aquele
momento.As doações devem ser

feitas por meio de cheque
cruzado ou transferência

eletrônica de depósitos. Doação
em espécie foi proibida.

A partir de agora, os

candidatos e tesoureiros de

campanha poderão ser

investigados se praticarem
arrecadação ilícita, e condenados
à prisão e à perda do mandato.

Antes, a responsabilização ficava
com o gabinete de campanha.
Entidades beneficentes e

religiosas e as organizações da
sociedade civil estão proibidas
de fazer doações. A mudança
coíbe a arrecadação ilícita.

. Basta ver o exemplo recente do

ex-governador do Rio de Janeiro

Anthony Garotinho, que estava

arrecadando dinheiro para sua

pré-campanha por meio de

Organizações Não
Governamentais (ONGs).

Na avaliação demarqueteiros
políticos as novas regras ajudam
a manter os velhos

parlamentares, pois novos

candidatos ou partidos de pouca

expressão terão dificuldades para
convencer a população de que
merecem seu voto, já que
contarão com pouco tempo para

expor suas propostas naTV. Sem
camisetas, bótons e outdoors, os
.candidatos terão de recorrer ao

corpo-a-corpo para se comunicar
com o eleitor.

o que não pode mais
- Outdoors e showmícios.
- A propaganda em bens públicos, inclusive postes de iluminação pública e sinalização de tráfego;
viadutos, passarelas e outros equipamentos urbanos. Não haverá mais baimer� estandartes ou

faixas fixadas nos postes e viadutos das vias públicas.
- A distribuição de camisetas, chaveiros, boués, canetas, brindes, cestas básicas ou quaisquer
outros bens ou materiais que possam proporcionar vantagem ao eleitor.

�® }linda maisperto da sua
ILIDÂD�
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Por José Roberto Deschamps

p
Festival de Inverno I - Idealizado por um grupo de amigos, em 1985

aconteceu em Gaspar o primeiro Festival de Inverno, com o apoio do

prefeito na época, TarcisioDeschamps. Diversas atividades culturais foram
desenvolvidas. Foi uma semente que até hoje resulta em frutos. Os mais

atentos conseguem citar os primeiros abnegados: Rodrigo Schramm,Mário
Pera, Rui Zimmermann, Ronaldo Spengler, Gabriel Correia, Márcia
Schrnitz (a Cuque), Roseli Borba, Lori Beduschi e tantos outros. Já se

vãomais de 20 anos e o Festinver esta aí. Apesar de não ter sido realizado
em alguns anos, voltou com tudo e faz parte do calendário de eventos de

Gaspar. Parabéns aos que iniciaram e aos que dão continuidade.

Festival de Inverno II - Hoje, dia 5, inicia a 13" edição do Festinver, um
dos maiores eventos Culturais do Vale. As 20horas, na Praça Getúlio

Vargas, tem o Projeto Conhecendo SantaCatarina eBandaCuringas Show;
mas a abertura oficial acontece na quinta feira, às 19h30min, com desfile

de representatividades culturais, artísticas e esportivas de Gaspar e região.
Depois do desfile a festa segue no Festival Escolar da Canção, na Tenda
Cultural do Festinver, no Centro Integrado de Eventos Prefeito João dos

Santos. Já para o dia 8 (sábado), está agendado o tão esperado show

nacional com a Banda Nenhum de Nós, às 22h30min, além de outras

bandas locais. Durante os dias do Festinver, tantas outras atrações culturais
como apresentações e exposições estão agendadas, entre os dias 5 e 16 de

julho.

5"ExpoGaspar - Paralelo ao Festinver, inicia no dia 13 aVExpoGaspar,
feiraMultisetorial do Vale do Itajaí e a 10" Expo Feira de Agronegócios,
na qual24municípios do estado estão inscritos. Esta feira, uma iniciativa
do governomunicipal anterior, hoje faz parte do calendário de eventos do

município e se consagra como um dos maiores eventos da cidade.AFeira

promove a divulgação e projeção de empresas e serviços que buscam

expandir seus negócios.

Festival de candidatos - Teve um momento na festa de São Pedro que a

quantidade de candidatos a distribuir abraços e cumprimentos era tamanha,
que eles estavam até cumprimentando um ao outro. O congestionamento
foi geral. A festa ficou concorrida e claro, a caça aos votos; Q instrumento
mais que justo, já que quem disputa eleição tem que pedir o apoio, e
quem não é visto não é lembrado.

Apoio - Alguns simpatizantes da candidatura de Marcelo Schrnitz têm
reclamado que o apoio que recebem emGaspar não está sendo explícito,
uma vez que poucos adesivos são visto nos carros. Ocorre que a

legislação eleitoral veda qualquer campanha extemporânea, e enquanto
não houver o registro da candidatura não pode fazer campanha. Por
isso, tanto Marcelo quanto a própriaMariluci Deschamps Rosa não têm
qualquer manifestação deste tipo. Os que desobedecem a legislação

,

eleitoral estão sendo implacáveis.

Saia justa - Acostumado ao convívio amistoso entre PP e PFL, era
nítido o constrangimento do ex-deputado Paulo Gouvêa na Festa de

São Pedro. Aliado de muito tempo de Esperidião Amin, estava entre a

cruz e a espada, já que o PFL optou por apoiar a reeleição de Luiz

Henrique. Paulo Gouvêa até circulou um pouco com Amin, mas por

questão natural evitou maior dor de cabeça, porém não circulou com

LHS, que também apareceu na festa. Tem coisa que é difícil explicar ao
eleitor principalmente se o político tem um pouco de coerência, e isto
Paulo Gouvêa parece demonstrar.

empresa
j1_cesse www.belcontabilidade.com.br . e veja as

facilidades que a (Re[preparou para a sua empresa.



Comunidade
Vidal Flávio Dias

F
oi iniciada no último dia 30 (sexta
feira), a primeira etapa das obras de
melhorias que serão efetuadas na

principal rua do bairro Belchior Baixo.

Estão em andamento a drenagem e

pavimentação do acesso leste Gaspar
Blumenau, que compreende as ruas

Antônio Amorim e Vidal Flávio Dias.

Nessa primeira fase, 1.060 metros serão

contemplados com pavimentação asfáltica.
Destes, 900 metros correspondem à rua

Vidal Flávio Dias e 160 à rua Antônio

Amorim. Aobra receberá ainda sinalização
e iluminação. O projeto e a ata das reuniões

realizadas durante o processo de licitação
foram entregues ao EngenheiroMário Luiz
Cristani, da Viapav Construtora, empres�
responsável pela execução da obra. "Esta
obra é o somatório de todo o planejamento
que estruturamos para Gaspar. Esse um

quilômetro de asfalto certamente servirá

para muitos outros. Agora começam a se

delinear as mudanças", frisou o Secretário
de Planejamento e Desenvolvimento,

Maurílio Schmitt.
A pavimentação da rua Vidal Flávio

Dias é algo pelo qual os moradores do

bairro Belchior Baixo lutam há muitos
anos. "Sofríamos caril a lama. Hoje posso
dizer, em nome desta comunidade, que
estamos muito felizes por nosso desejo
ter sido atendido", comemorou o

representante da comunidade, Amadeu
Mitterstein.

Em uma próxima etapa os trabalhos

serão feitos da ponte sobre o Ribeirão
Belchior até o acesso à BR-470. Nesta

fase, uma nova ponte também será
edificada. E por último, será a vez do

trecho que compreende a Rua Antônio

Amorim, próxima à Igreja SantaCatarina,
até a divisa com Blumenau. Os recursos

para a execução da drenagem e

pavimentação da rua Vidal Flávio'Dias
são provenientes de parceria da prefeitura
com o Estado, por meio do Fundo Social
e Banco de Desenvolvimento Econômico
e Social.

var ganhar asfalto
•

Foto: PMG

Finalizadas as melhoriasno trânsito do Belchior

.

Nova sinalização trará mais segurança a pedestres e motoristas

A Diretoria de Trânsito pintados postes,meio fios, pontos
(Ditran) concluiu, na semana de ônibus, faixas de segurança e

passada, as obras de melhorias de instaladas placas de sinalização
sinalização das vias dos bairros vertical em algumas ruas. Além
Belchior Centrale Alto. Foram disso, um trevo de acesso foi

implantado na entrada da rua José
Schmitt Sobrinho, que dá acesso

ao parque aquático Recanto

Verde; e uma intersecção na rua

Heldo F.Wan-Dall foi sinalizada,
para facilitar o acesso dos

veículos que trafegam pela via,
até Blumenau. A rua Geraldo

Venhorst, onde fica o ginásio de

esportes da escola Frei Policarpo
e o Centro de Desenvolvimento
Infantil (CDI).. Irmã Cecília

Venturi, também recebeu

sinalização e pintura de faixas e

meio fios. Os pontos de ônibus

instalados na Rua Bonifácio
Haendchen foram reformados e

pintados, assim como as pontes
que compõem a rua.

Ficou mais fácil a inclusão digital

7.07

Um protocolo de intenções
assinado na semana passada pela
secretária de Estado da

Educação, Ciência e Tecnolo

gia, Elisabete Anderle, e a Intel
- Semicondutores do Brasil vai

facilitar o acesso de professores
e alunos da rede pública estadual
à informática.

O acordo prevê o

desenvolvimento de progra-mas
e projetos voltados à inclusão

digital de 'professores e alunos,
através da aquisrçao de

computadores, capacitação de

professores e compartilhamento
de software livre para uso

pedagógico. Baseado no tra

balho colaborativo entre o

Estado e a Intel, o protocolo
possibilitará a implementação de
ações voltadas para a inclusão
digital e modernização tecno

lógica da educação.
O acordo' também terá a

parceria da Fundação Bradesco.
A partir dessa ação conjunta, a
Secretaria da Educação
implementará o programa

Microcomputador para o

Professor. Q programa
disponibilizará equipamentos de
informática de baixo custo para
professores e servidores da

educação. Os parceiros vão

também difundir soluções
educacionais através do uso

compartilhado de software livre.

Faça já sua reserva

ir 3332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro' - Gaspar
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Elias reclama do descaso da Secretaria de Obras

Já
faz três semanas que a

calçada foi �an�ficada
por um caminhão que

fazia a limpeza das bocas de

lobo na Rua Hilárlo da Silva,
no bairro Sete de Setembro.

Desde então, o morador Elias
Martins da Silva Neto, vem

enfrentando sérios problemas.
Segundo ele, foi com o

objetivo de sanar alguns
problemas da rua que

Projeto cria Conselho do Idoso
O prefeito Adilson Schmitt

encaminhou à Câmara de Vereadores no

último dia 19 de junho, para ser votado

em regime de urgência, o Projeto de Lei
número 86/2006 que prevê a criação do
ConselhoMunicipal dos Direitos do Idoso
de Gaspar (CMDIG). O objetivo é formar

uma política municipal da terceira idade.

A'partir da criação do Estatuto do Idoso,
em outubro de 2003, passou-se a dar mais
ênfase à defesa dos direitos das pessoas

- com idade superior a 60 anos. Em Gaspar,
apesar de já existirem programas voltados
à "melhor idade" e ter sido criado um

departamento próprio para cuidar da

política municipal do idoso, ainda não há

legislação específica sobre a causa.

O projeto de lei prevê que o Conselho

Municipal do Idoso funcione como um

meio de defesa e proteção dos direitos da

pessoa idosa. Ele deve criar espaços de

participação da terceira idade, buscando
a articulação da sociedade, poder público
e associações, em busca da qualidade de

vida dos idosos. Devem ter funções
deliberativas, controladoras e

fiscalizadoras da política de defesa dos

direitos do idoso, estabelecendo as

diretrizes e definições da Política

Municipal dos Direitos do Idoso em

Gaspar. O CMDIG será vinculado à

Secretaria de Desenvolvimento Social, e
deve ser composto por 10 representantes
de órgãos e entidades públicas e

organizações não governamentais do

município, ligadas à defesa ou

atendimento ao idoso, além dos suplentes.
Todos para mandatos de dois anos.

Reajuste no GNV não deve chegar ao consumidor
O gás natural boliviano ficou 6% mais caro

para as distribuidoras do Centro-Oeste,
Sudeste e Sul do país no último dia 6

(sábado), mas o reajuste não deve chegar
ao consumidor catarinense. Segundo o

proprietário do Auto Posto Pioneiro,
Sérgio Niques, que comercializa o gás
natural veicular no trevo de acesso daBR-
470 a Gaspar, o aumento deve ser

absorvido pela distribuidora do estado, a
SCGás, e não deve ser repassado aos

usuários. Ele. conta que, conforme

correspondência emitida pela SCGás no

início do mês passado, quando ocorreu o

último reajuste ao consumidor, de 11,3%,
a distribuidora afirmou que até'o final
deste ano o valor do metro cúbico do gás
não seria alterado.

Supermerca
GOEDE

Luiz Franzói, 250 - MargemBsquerda

funcionários de Secretaria de
Obras destruíram parte da

calçada e até hoje nada foi

feito para repará-la. Elias já
fez contato com o Secretário

de Obras, Jacó Goedert, e a

resposta foi que a secretaria só
irá reparar o estrago após a,

conclusão das obras da rua.

A calçada do morador foi
feita em 2004. Elias pede que
as providências sejam
tomadas por parte dos

responsáveis. "Não é de hoje
que acontecem problemas na

rua, como por exemplo, o uma

infiltração que está parada há
cerca de oito meses. Mas, a

minha gr�nde queixa é a

destruição da propriedade
alheia", desabafou Elias. O
morador está indignado com

a falta de atitude, do

desrespeito da secretaria em

não arrumar o que é estragado
e principal-mente doo serviço
mal feito da mesma. "Minha

indignação é que eles não o

respeitam o contribuinte, o

cidadão que paga as suas
o

contas em dia. A calçada é de

via pública, só que a

propriedade é minha",
afirmou. Elias também ressalta

que "Gaspar é uma cidade
onde se abrem buracos e não

se fecham; começam as coisas
e não terminam. Isto é um

desrespeito ao povo. Se não for

tomada nenhuma atitude, vou
cobrar até a última instância.
A calçada é feita para passar

pedestre e não um caminhão

pesado", diz o morador. Ele

contou que quando liga para a

Secretaria de Obras é muito

mal tratado. "Como se eu

estivesse pedindo um favor

para eles". Segundo Jacó, a

Secretaria de Obras se

responsabilizará pelos danos e

vai tomar as devidas

providências sobre o caso.

"Estamos colocando lajotas na

rua e algumas reformas ainda

irão ser feitas. A calçada do

morador será reparada ainda esta
semana", garantiu o Secretário.

Ajuda aos mais necessitados

Doações estão sendo entregues na Paróquia São Pedro

A Campanha do Agasalho 2006 foi

lançada com o tema "O inverno está

aí. Não dá para ser frio nesta hora. Doe
um agasalho". AConferência Vicentina
e a Paróquia São Pedro Apóstolo,
também estão envolvidas mais um ano

nesta causa, e promovendo desde o dia
15 de junho, na Procissão do Corpus
Christi, a Campanha do Agasalho em

Gaspar.
O grande objetivo da campanha, é

ajudar os mais carentes, sempre
incentivando a participação de toda a

comunidade: por meio de doações de

lã, casacos, moletons, calças, botas,
sapatos, meias, camisas e cobertores.

Até o início da campanha, já foram

arrecadadas cerca de 5 mil peças, e

destas, 4 mil de verão foram doadas

para a Diocese de Umaitá, Mato Grosso
no dia 31 de maio. Segundo a integrante
dá Conferência Vicentina, Jocenira
Waltrich, cerca de 857 peças foram

distribuídas na sede, até o dia 21 de

junho e 533 ainda estão no estoque. As

pessoas interessadas em doar devem

procurar a Secretaria da Paróquia São
Pedro Apóstolo e.' também à

Conferência Vicentina, localizada no

Salão Cristo Rei.
Dê uma geral em suas roupas, doe

aquilo que você não usa mais; tenha
certeza que sua ajuda vai aliviar o frio
de muita gente neste inverno. Existem

muitas pessoas carentes que realmente,
estão precisando desses produtos, que
muitas vezes estão em nossos armários

apenas ocupando espaço.



Geral
LHS veio
conhecer
indústrias
de Gaspar
A

Associação Comercial
e Industrial de Gaspar
(ACIG) recebeu a

visita do governador de Santa

Catarina licenciado e candidato
à reeleição, Luiz Henrique da

Silveira, na tarde do último dia

28 (quarta-feira). A visita teve

como objetivo estreitar os laços
entre o candidato à reeleição e

os empresários da cidade. O

governador licenciado
,

conheceu a sede das empresas

Vineplast e Circulo e tomou

conhecimento do nível' de
desenvolvimento tecnológico

Visita à diretória da Círculo SIA

Começou ontem, e segue universidades e técnicos das
até o próximo dia 7 (sextã- áreas de informática e

feira), em Blumenau, um dos tecnologia,
maiores eventos de tecnologias O público visitante é atraído
do país, a Blusoft Brasil 2006 pela fdra, que todos os. anos
- Feira e Congresso de conta com expositores de várias
Tecnologia. O encontro anual áreas tecnológiças e de vários,
tempor objetivo reunir omaior estados brasileiros,
nlÍmero de empresas criadoras

.

apresentando o que li.á de mais '

de softwares, além de moderno no mercado.

compradores, gerentes de TI, Paralelo ao evento, a Sucesu
�. ;,..':

LHS com a diretoria da Vineplast

(Associação de Usuários de

Informática. e Teleco

municações) promove um

congresso sobre Tecnologia de
Informação, com profissionais
qualificados e. com ampla
experiência de mercado.
t:' . ..

r

Novidades
A Blusoft Brasil

de ambas as indústrias. "Gaspar
é um pólo industrial e está se

desenvolvendo muito rápido. O
que vimos hoje só reforça
aquilo que temos ouvido falar,
que as indústrias de Gaspar
estão crescendo e se

modernizando", declarou.
Para Samir Buhatem,

presidente da ACIG, a visita do
governador demonstra li
importância de Gaspar no

contexto de desenvolvimento
do estado. "Nesta visita às

empresas, ' tivemos a

oportunidade de mostrar nosso
nível tecnológico e o quanto

Candidato (22 esq. pI dir.) visitou a linha de produção da Circulo S.A. elas ainda acreditam no estado
e em nosso país, investindo
cada vez mais, gerando
emprego e renda para centenas

de gasparenses", comentou o

presidente.
O governador também

aproveitou a ocasião para
reafirmar seus compromissos
com as importantes obras que
Gaspar e região necessitam,
como o anel de contorno e a

Ponte do Vale. Após a visita às

empresas, LHS participou da
tarde dançante da terceira idade,
que abriu aprogramação da Festa Comitiva e lideranças locais na tarde dançante, no Cristo Rei
de São Pedro, no Cristo Rei.

Bluseft reune el11presas deinfer.matica*'d'e todo o País

Promessa de implant�ção do
.AnelViário e Ponte doVale

O governador foi confirmado na disputa à reeleição durante

convenção estadual do PMDB, realizada no município de São

José, no dia 25 de junho. O senador tucano Leonel Pavan será
seu vice, "Vamos visitar empresas e também a comunidade e,
se formes reeleitos, iremos fazer comque Gaspar.g;:thheainda
mais destaque �o\:rru;p:o empresarial",. declarou, D�rallte a

yisita, LHS afirmou .que .se voltar ao comando de Santa

Catarina, pretende inêluir o Fundo SodaI. na Constituição do

'Estado, fato que triplicará a àrrecadação de .Fundo e ajudará
na obtenção de recursos para obras do Anel Vi'ácio e da Ponte
do Vale.

como o maior evento de
criadores de softwares do país
e conta com o apoio dos

governos municipaf; estadual e
federal. Quem visitar a feira vai
confefir as novidades do
mercado e aproveitar ,para
aSsistir aos dois jogos da .�emi:
final da Copa do lV1unâo. A
FIFA autorizou 'a transmissão
em telãe durante o evento . ..,

. Quando?
Até 7, de julho, das 15h às
21h

Onde?
Centro de Eventos Vila
Gerniânica (Setor 03) �
Blumenau-SC

Informações
www.blusoftbrasil.com.br

- .. ", ..
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Crianças aprendem sobre
cuidados no trânsito
A

travessia segura foi tema
de uma aula diferente para
os alunos do Centro de

Desenvolvimento Infantil (CDI)
Vovó Leonida, que recebeu, no

último dia 29 (quinta-feira), a visita
dos Agentes de Trânsito de Gaspar.
Com demonstrações práticas, os

agentes ensinaram aos pequenos
estudantes como se comportar na
hora de atravessar a tua. Joguinhos
e vídeos educativos foram
utilizados para tornar a aula um

momento agradável.
Esta é a segunda palestra que os

agentes de trânsito ministram aos
- estudantes domunicípio. "No início
de junho, demos nossa primeira
palestra, em uma creche particular Conscientização começa ainda na infância

e agora fomos convidados a de Trânsito (Ditran). Ele ainda diretores interessados em levar a

palestrar no CDI Vovó Leonida para destacou sobre a importância de palestra a suas escolas e CDIs

que os pequenos possam aprender conscientizar as crianças, para que devem entrar em contato com a

se divertindo", comenta Ciro se tornem adultos responsáveis no Diretoria de Trânsito pelo telefone
Quintino, diretor do Departamento trânsito. Ciro lembra ainda, que os 3332-8892 para agendar uma aula.

Merenda escolar pode ser terceirizada
A secretária de Educação, Isaura

Pereira, e a diretora do Departamento
Alimentar, Márcia Pontes, fizeram
uma visita à empresa paulista De

Nadai - que desenvolve o projeto
Alimentação Escolar, urna otimização
do Programa de Alimentação Escolar

(PNAE) - para estudar a viabilidade
de terceirizar o fornecimento da
merenda escolar às escolas de Gaspar.

Elas conheceram como ocorre o

fornecimento da alimentação para urn
Centro Educativo Pré-Escolar que
atende mais de 380 crianças. Para urn
centro como esse, a empresa fornece

cinco refeições diárias, atendendo às
necessidades nutricionais do estudante

,
de acordo com sua faixa etária,
atividades desenvolvidas e número de
horas que permanece na escola.

A escola pode ser abastecida pela
empresa de forma integral, sendo que
ela fica responsável pela cozinha,
equipamento, mão-de-obra e

desenvolve um cardápio que passa

pela aprovação da nutricionista da

prefeitura. Outro meio é o

fornecimento parcial. Nesse caso, a

empresa se responsabiliza pelas
instalações e pela alimentação. Os
alimentos perecíveis são entregues
duas vezes por semana e os não

perecíveis, quinzenalmente. O convite

para a visita partiu da própria empresa

que forneceu passagem e

hospedagem às representantes da

secretaria, para que fossem conhecer

o programa. "A empresa apresentou
uma nova forma de excelência em

alimentação escolar, desenvolvida

por outros meios, mas que é muito

semelhante à praticada pela
prefeitura", afirma a secretária

Isaura. "O que vimos confirmou a

modernidade e a qualidade da nossa
alimentação escolar. Ainda assim,
vamos fazer uma análise de

viabilidade para implantação do

projeto", complementou a

nutricionista Daniela Wilke, que
também visitou a empresa. "

Moção pede aposentadoria de prifessores sem, idade mínima
O deputado estadual Paulo Eccel

(PT) encaminhou moção, aprovada
por unanimidade na Assembléia

Legislativa, solicitando estudos de
viabilidade sobre a adoção de

aposentadoria somente por tempo de
serviço para omagistério. Hoje, para
se aposentar, os professores precisam
atingir a idade mínima de 55 anos

(homens) e 50 anos (mulheres),
mesmo que já tenham contribuído por
30 (professores) e 25 anos

(professoras).
O documento será enviado aos

ministros da Educação e da
Previdência Social à ministra da

Casa Civil e aos presidentes da
Câmara dos Deputados e do Senado

Dr. l(alrnor Beduschi Júrúor
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. MeTi Terezinha Zibet:éi

Rua: VereadorAlIClIslO Bedllschi� IJ.�' 127 - 1° andar - Gaspar - se

Federal. "As condições de

trabalho a que os professores estão
submetidos são muitas vezes

precárias.
Além disso, a tensão e o

desgaste físico são constantes, o

que justifica a.aposentadoria no

tempo trabalhado, independente
da idade", explic� Eccel.

Informativo

Ano I - Edição 03

ACIG acompanha visita de LBS em Gaspar
AAssociação Comercial e Industrial deGaspar recebeu a

visita do governador licenciado, Luiz Henrique da Silveira,
na tarde do dia 28. O governador, que no dia 25 de junho,
oficializou sua candidatura à reeleição, visitou a sede das

empresas Vrneplast eCirculo epôde observar, de perto, o nível
de desenvolvimento tecnológico das empresas gasparenses.

"Gaspar é urn pólo da indústria e está se desenvolvendomuito
rápido. O que vimos hoje só reforça aquilo que temos ouvido
falar, que as indústrias de Gaspar estão crescendo e se

modernizando", comentou o governador licenciado.
Durante a visita LHS afirmou que, se voltar ao comando

Executivo do Estado, pretende incluir o Fundo Social na

Constituição do Estado, fato que triplicará a arrecadação do

Fundo e ajudará na obtenção de recursos para obras do Anel

Viário e da Ponte do Vale. O candidato também se

comprometeu em trazer para Gaspar o Centro Internacional

de Eventos e Feiras - Ciefe.

Para Samir Buhatem, presidente da Acig, a visita do

governador demonstra a importância de Gaspar no contexto

de desenvolvimento do estado deSantaCatarina. ''Nesta visita
às empresas, tivemos aoportunidade de demonstrarnosso nível
tecnológico e quanto as empresas ainda acreditam no estado e
no nosso país, investindo cada vez mais, gerando emprego e

renda para centenas de gasparenses. Também, foi a

oportunidade que o governador teve para reafirmar seus

compromissos com as importantes obras que Gaspar e região
necessitam, como o anel de contorno e a ponte do vale",
comentá.

Diretoria no lançamento da ''Gestão empresarial"
AdiretoriadaAcig, napessoadopresidenteSamirBuhatem

e do vice presidente para assuntos sociais, Cassius Finder,
esteve presente no lançamento da revista GestãoEmpresarial,
urna publicação bimensal produzida pela Federação das

Associações Empresariais de Santa Catarina, O lançamento
aconteceu na quarta-feira, 28, no Hotel Praiatur, em

Florianópolis.
A revista é urn veículo dirigido para a classe empresarial.

Tem distribuição gratuita em todo o estado e será urn instru
mento utilizado pela Federação para unir e divulgar os traba
lhos realizados pela entidade e pelas Associações Comerciais
catarinenses. Para isso, os editores irão mostrar casos de su

cesso das Associações, história dos empresários que fazem

parte do sistema de ações e resultados, entre outros assuntos

voltados ao ramo empresarial. Divulgação de trabalhos, bem
como o envio do material, podem ser solicitados através do
telefone (48) 3028-8844 ou através do email:

facisc@facisc.org.br.
Durante o evento, os representantes daAcig estiveram em

contatocomo presidente daFacisc,Luis CarlosFurtadoNeves,
que declarou estar satisfeito com a nova gestão, pois
acompanhaos números deemissõesdecertificadosde origem,
feitas via ACIG Estes subiram 'consideravelmente.

VISitas
O secretário éxecutivo da Acig, Jorge Luis de Souza, o

relações públicas, Roberto Deschamps, e o presidente, Samir
Buhatem, realizaram duas importantes visitasa empresários
da cidade na última semana. AAuto Viação do Vale e aSAS

Máquinas foram contatadas pelo grupo, que apresentou aos

empresários t�s os benefícios de estar associado à Acig.
Demais interessados em receber urnavisita da equipe podem
agendar o encontro com Jorge Luis, pelo telefone 3332-1371.

Posto lrmõos Oeggou
*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis

Controle de Qualidade
ri IplrOnljll'

<�AB-SC� 42 Io7 - 8766 e -' I40I Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 116,f- Coloninha - Gaspar

DIREITO CRIMINAL. TRAI3ALHISTA. PREVIQENCIÁRIC
COMERCIAL. ADMINISTRATIVO, CIVI .... (F"AMíLIA '- SEPARAÇÕES
E DIVÓRCIOS E SUCESSÕES - INVENTÁRIOS E TESTAMENTOS).



Eleitos novos vereadoresmirins

No
último dia 29 (quinta

feira), 3.035 alunos de 5a
a 8a séries das escolas das

redes particular, estadual e'mu
nicipal de ensino elegeram os no

vos vereadores mirins do muni

cípio. Depois de uma intensa di

vulgação do programa nos

educandários, iniciada no último
mês de maio pelo coordenador
Luís Roberto Schmitt Júnior, 70
alunos se candidataram as 14

vagas disponíveis na Câmara
Mirim.

Foram eleitos Robson Tomaz

Júlio (Agenor Zimmermann),
Luiz Eduardo Weigenannt (Uni
versitário), Elisa do Nascimento

(Dolores Krauss), Giana forambuscados pelos vereadores
Bornhausen (Ferandino da CâmaraAdulta nas escolasno

Dagnoni), Jean Carlos Tomio final da tarde do dia 29. O presi
(Frei Godofredo), Iracema Karl dente da casa, vereador Rubens

(Frei Policarpo),Willian Robson Benevenutti, agradece o apoio da
Tizon (Honório Miranda), direção e professores dos

Roberty Cordeiro (Ivo educandários, que auxiliaram na

D'Aquino), Jean Carlos Fantoni aplicação do programa nas esco

(Luiz Franzói), Lívia Maria las. Antes de dar início aos tra

Lozano (Norma Mônica Sabel), balhos, os novos vereadores mi
Carolina Pamplona (Madre rins assistirão a duas sessões da

Francisca Lampel), Lucas Câmara Adulta e participarão de

Alberici (Marina Vieira Leal), uma reunião preparatória.
Marcos Andrei Reinert (Vitória Eles darão início às suas

Anacleto Cardoso). e Paloma de atividades na primeira semana do
Oliveira (Zenaide Costa). mês de agosto e devem se reunir

Os resultados da votação que
.

em sessão a cada 15 dias, sem

elegeu os representantes mirins pre às 15horas.

Conselho de Alimentação eleqe novos membros
o Conselho de Alimentação

Escolar de Gaspar (CAE) realiza,
nas primeiras quinzenas de julho
e agosto, assembléias para a

escolha dos seus novosmembros.
O CAE é responsável pela
fiscalização dos recursos do

Programa Nacional da

Alimentação Escolar e Programa
Nacional de Alimentação de

Creches. As assembléias serão

realizadas noAuditório doDitran,

na Prefeitura de Gaspar, em datas
alternadas para os representantes
dos pais, da comunidade e dos

professores. Serão eleitos um

titular e um suplente para cada

entidade, que cumprirão um

mandato de dois anos.Aprimeira
assembléia, ocorrida na noite de

ontem, dia 4, elegeu os

representantes dos pais. No dia 11,
a eleição é para a comunidade que
tem interesse em participar do

Lula assina decreto daTV digital
O presidente Luiz Inácio Lula Costa.

da Silva assinou no último dia 29 O governo tem até o dia 29 de

(quinta-feira), em cerimônia no agosto para estabelecer o

Palácio do Planalto, o decreto que cronograma de distribuição dos

regulamenta a escolha do padrão canais digitais. A implantação da

japonêspara aTV digitalbrasileira. TV digital começará pelas
O sistema permitirá a transmissão emissoras das capitais dos estados.
de programas de canais de TV, As retransmissoras digitais nas

aberta com maior qualidade de capitais e nos demais municípios
imagem e áudio; e a captação do virão na terceira e quarta etapas.A
sinal por terminais móveis, como fase de implantaçãodeve consumir
celulares, notebooks e televisores sete anos e os canais' serão
em veículos. As primeiras distribuídos gratuitamente.
transmissões vão ocorrer em São Durante 10 anos (prazo
Paulo, no prazo de seis a oito máximo estipulado no decreto), a
meses, segundo estimativas do programação será transmitida
ministro das Comunicações, Hélio simultaneamente nos sistemas

conselho. Ambas as assembléias
estãomarcadas para as 19h.No dia
10 de agosto será a vez do

Sindicato dos Professores escolher
. j>

seus representantes. A reunião
ocorre às 17h30rriln. "É
importante que todos participem,
para que possamos garantir o
funcionamento do conselho em

Gaspar e o recebimento da

merenda escolar", enfatiza a atual
presidente do CAE, Elisabete
Zimmermann.

analógico e digital. O período de

transição acabará quando a

população tiver substituído os

televisores analógicos por
televisores digitais.

O acordo ainda prevê o uso de

tecnologia japonesa com a

incorporação de inovações
desenvolvidas por pesquisadores

.

brasileiros. Também haverá
financiamento do JBIC (Banco
Japonês. de Fomento) para a

implantação daTVdigitalnoBrasil
e uma proposta de trabalho

conjunto para viabilizar a

modernização da indústria
eletrônica brasileira.

Biodiesel da FURB é
reconhecido por Ministério

.0 diretor do departamento 'de
combustíveis renováveis do

Nfinistério de Minas e Energia,
,�c3J"doDornelles, vai fazeruma
visita iiFURB, no finaldestemês,
para conhecer o projeto de

.' pesquisaqueprevê aprodução de
biodiesel a partir de resíduos

. gordurõsos, desenvolvido por
uma equipe coordenada pelo
professorHenry FrançaMeyer.

O projeto foi apresentado a

Dornelles pelo reitor da FURB,
Egon José Schramm, que foi a
Brasília se enconírar com o

diretor, no último dia 29 (quinta
feira). Segundo'Dornelles, o
'Ministério vê no projeto uma

alternativa viável. Junto com ele,
virá àuniversidadeumacomitiva
de representantes. do Ministério
da Ciência e Tecnologia,
responsável pelo financiamento
de projetos como este.
''Percebemosmuitareceptividade
porpartedó diretore acreditamos
que a visita à FURB demonstra
um claro interesse por parte do

Ministério", diz
-;
Schramm, A

visita ao Ministério de Minas e

Energia foi 'inteimediada pela
j

senadora ldeli Salvatti (PT/sq,
que estéve Ii�FURB paraconhecer
o projeto depois de ler uma

reportagem sobre o biodiesel.

Biodiesel ,

O biodiesel é um combustível!
menos poluente do que o extraído
dopetróleo (umdoscausàdoresdo
efeito estufa). É extraído de

resíduos gordurosos que não

teri� outra destinação senão o

aterramento. "Usamos diversos

tipos de resíduos, como os óleos.
de frituras, as gorduras recolhidas
em residências nas caixas de

gordura e os rejeitas industriais e,
a p�ir deles, produzimos um

combustível 100% ecológico",
explica o professor Henry.
Segundo o coordenadordoprojeto,
a pesquisa iniciou com aprodução
de um litro de biodiesel e hoje a

universidadejátemcapacidadepara
abastecer o FURB Móvel "O que.
mostra que já é possível transferir
esta tecnologiapara urnaprodução
em escala industrial e com

viabilidade comercial", declarou.



Vítimas de acidentes

podem acessar benefício

Poucas
pessoas sabem, mas o

Seguro Obrigatório Dpvat (Danos
Pessoais Causados por Veículos

Automotores de Via Terrestre) - pago
anualmente junto com a cota única ou

primeira parcela do IPVA - indeniza

vítimas de acidentes causados por
veículos automotores. A obrigatoriedade
do pagamento - determinada pela Lei

6.194/74 - garante às vítimas o

recebimento de indenizações, ainda que
os responsáveis pelos acidentes não

arquem com essa responsabilidade. O

Dpvat cobre danos pessoais de

motoristas, passageiros_ e pedestres; em
caso de morte, invalidez permanente ou

reembolso de despesas com médicos e

hospital.
Qualquer vítima de acidente do tipo

pode requerer o benefício. Acessá-lo é
-

simples, e dispensa a interferência de

terceiros. Basta escolher uma seguradora
e apresentar alguns documentos, que
variam conforme o tipo de indenização
pleiteada. Há lista diferenciada de

documentos -para os casos de morte,
invalidez .permanente e Despesas
Médicas e Suplementares (DAMS). Após
a entrega da documentação completa, o
pagamento da indenização é efetuado no

prazo de 15 dias.
-

De acordo com o novo Código Civil,
de janeiro de 2003, o prazo para dar

entrada ao pedido de indenização é de

- três anos, a contar da data em que ocorreu

o acidente. Para acidente envolvendo

invalidez, no qual o acidentado esteve ou
ainda está em tratamento, o prazo para

prescrição levará em conta a data do

laudo conclusivo do Instituto Médico

Legal (IML).
No site www.dpvatseguro.com.br ou

pelo telefone gratuito 0800-221204

Foto: Arquivo 1M

Os recursos do Seguro Obrigatório auxiliam na recuperação das vítimas de acidentes

podem ser obtidas mais informações,
bem como consultar sobre a

documentação necessária e rede de

seguradoras para solicitar o benefício.
Repasse a hospitais

A arrecadação do seguro ajuda a

financiar iniciativas sociais. Da receita

total do Dpvat, 45% são repassadas ao

Ministério da Saúde, para custeio do

atendimento médico hospitalar às vítimas
de acidentes de trânsito; e 5% vão para o

Ministério das Cidades, para aplicação em
programas destinados à prevenção de

acidentes do tipo.

Valores da indenização

Se o acidente causar morte: R$ 13.479,48*
Se o acidente causar invalidez: até R$ 13.479, 48�

_

Se o acidente resultar em despesas médicas e hospitalares: até R$ 2.695,90*
* por vítima

'

Fonte: Fenaseg (Federação Nacional das Empresas de Seguros privados e de capitalização)

Ladrões arrombam -residência
Na última quarta-feira, dia 28,

ocorreu um furto a uma residência

localizada na ruaTeobaldo Deschamps,
no bairro Bela Vista, por volta das

9h30min. A proprietária da casa, R.D.,
contou à polícia militar que foi

arrombada umajanela lateral e furtados
de seu interior um aparelho de DVD,
dois CDs, e algumas garrafas de

bebidas.

Segundo informações de populares,
registradas em boletim de ocorrência

da PM, foi visto um homem saindo da

residência -

com uma mochila. A

guarnição de serviço da polícia militar

naquele momento, composta pelo cabo
Agenor e soldado Ferretti, efetuou
rondas e buscas nas proximidades,

porém nenhum suspeito foi localizado.

Veículo furtado
Foi furtado o veículo Escort de cor

azul, placas LYM 4670 Gaspar, ano 96,
por volta das 20horas do último dia 27, na
rua Doutor Nereu Ramos, bairro

Coloninha. Segundo informações
divulgadas em boletim de ocorrência da -

PolíciaMilitar, o proprietário do automóvel
informou que deixou seu veiculo

estacionado e, ao retomar, depois de alguns
minutos, não encontrou maíso veículo no

local. A PM acionou a(guamições em

serviço, bem como comunicou aos

municípios vizinhos para amontagem de

barreiras nas divisas no intuito de localizar

o carro, porém não foi encontrado.

Dicas de
Segurança
Sargento Evandro de Mello do Amaral

Envenenamento Doméstico

Crianças de até cinco anos são as

maiores vítimas de intoxicação
acidental. As estatísticas revelam que
a principal causa de intoxicação
domiciliar se deve aos medicamentos.

Por isso, guarde cuidadosamente em

sua casa todos os produtos
potencialmente tóxicos em local

fechado, com chave e longe da

curiosidade infantil. Tenha o hábito de

fechar as embalagens de produtos
domésticos emedicamentos logo após
o seu uso.

Em caso de ingestão
- Identificar o produto ingerido.
- No caso do produto ter embalagem,
procurar nela, informações sobre os

procedimentos a serem adotados.
- Provoque o vômito somente quando
for recomendado.

Técnica de regurgitar (vomitar)
Dar à vítima café preto com sal.
- Não provoque o vômito: em pessoa
desmaiada ou em convulsão; quando
o produto for soda cáustica, inseticida,
detergente, querosene, gasolina, ácido,
ou qualquer produto corrosivo que

possa causar queimaduras.
- Guarde a embalagem, restos da

substância ou material vomitado, para
facilitar a identificação pelo médico;
nunca dê bebida alcoólica para um

intoxicado;
- Em caso de contato c�m a pele _

ou

olhos, lave com água corrente.
Após os primeiros socorros:

- Procure ummédico. Leve a vítima e

a embalagem do produto causador da
intoxicação.

Lembre-se: a prevenção ainda é o

melhor negôciol

Contran muda modelo da CNH

Desde a última segunda-feira (dia 3),
os Departamentos Estaduais de Trânsito

(Detrans) passaram aemitir o novomodelo

da Carteira Nacional de" Habilitação
(CNH). Aprovado pela Resolução 192 do

Contran, publicada em 05 de abril de 2006,
o novo formato é mais seguro contra

falsificações.
Além dos dois números de identificação

nacional e um estadual, o novomodelo tem
um código numérico de validação que é

composto por dados individuais de cada

CNH, a fórmula que gera esse número é

de propriedade exclusiva doDepartamento
Nacional de Trânsito (Denatran).

O novo modelo da CNH contém,
também, marca d'água com a imagem da

Bandeira Nacional Brasileira e o logotipo

"DENATRAN". Outro item de

segurança é a faixa holográfica
-

bidimensional (semelhante à da nota

de R$ 20,00). Essa faixa trará a

inscrição: Departamento Nacional de
Trânsito.

O documento antigo continua

valendo até a data de vencimento,
sendo assim, a troca só se fará

necessária nomomento da renovação.
No entanto, quem desejar pode
substituir omodelo atual pelo de novo
layout. No entanto, a data da

renovação terá a mesma validade do

documento original. O novo modelo

não terá nenhum custo adicional em

relação ao modelo anterior para os
\

motoristas.

-----��---- ----
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Músicas são aliadas da educação
A música é uma poderosa

aliada educacional. Casar mú
sica e educação dentro da sala
de aula, além de gerar resul
tados animadores e gratifican
tes, faz com que a difícil tare
fa de ensinar seja muito mais

gostosa e divertida. Ela é efi
ciente não só para acalmar e

disciplinar alunos mais agita
dos, como também para esti
mular diversas áreas do cére

bro e facilitar o aprendizado .

. Desenvolver a

musicalidade nas crianças da
faixa etária de 3 alO anos -

período no qual a habilidade
musical pode ser desenvolvi
da ao máximo - é muito im

portante, pois ela é um dos

meios mais potentes para es

timular os circuitos do cére

bro. Além de ajudar no racio
cínio lógico-matemático, con-

.

tribui para a compreensão da

linguagem, desenvolvimento
da comunicação, percepção de
sons sutis e aprimoramento de

outras habilidades.
"A música é expressão.

Quando as crianças cantam,
elas vivem a música e expres
sam suas emoções", ressalta a

professora de estágios iniciais
(2 a 5 anos) da escola Madre

Francisca Lampel, Simone

Regina Benaci. Adepta à mú

sica na escola, ela sempre a

utiliza com o cuidado de
contextualizar e discutir a le
tra das canções com os alunos.

"Dependendo do conteúdo, eu
identifico a necessidade ou

não de a música ser utilizada.

Sempre faço uso das canções
infantis com um objetivo,
contextualizando a história",
explica a educadora. Por

exemplo, se a música faz ci

tação a bichos, ela aproveita
para trabalhar a questão do

habitat e do cuidado com a

preservação dos animais, en
tre outros temas. Já a canção
"A carrocinha pegou ... três ca
chorros de uma vez", provoca
nas crianças uma reflexão so

bre abandono.
As cantigas de roda, ainda

muito utilizadas nas escolas

de educação infantil, ao lon-

Simone utiliza a música "A carrocinha pegou" para refletir sobre o abandono de animais

go da História transmitiram
culturas e lendas, se consoli-

. dando como vínculo afetivo
de muitas gerações, que se

deram as mãos, cantaram e

dançaram juntas, falando a

mesma linguagem. De verso

em verso, as músicas mantêm
vivas a história e a cultura de
um determinado país ou re

gião. É o que se vê, por exem
plo, em o "Peixe Vivo", can
ção que relata a lenda
amazônica do boto, que sedu
zia as jovens solteiras dos po
voados ribeirinhos.

Hoje, elas passam por
adaptações, para se adequa
rem a uma nova realidade e às

preocupações típicas da vida
moderna. Ao invés de cantar

"Atirei o pau no gato tô, mas
o gato tô não morreu ... ", os
versos entoados pelas crianças
em muitos educandários ago
ra dizem: "Não atire o pau no

gato tô, porque isso so não se

faz ... ". A exemplo desta mú

sica, a mudança na letra não

quer acabar com o folclore,
mas mostrar que os animais
merecem ser respeitados, se

-gundo os defensores da idéia.
Para Simone, as cantigas de

roda servem como alicerce no

trabalho educacional, já. que
trazem valores éticos de pre
servação da natureza e de cui
dados com a saúde, entre ou-

tros.
J>

Mesmo assim, ela reconhe-
ce a necessidade de adaptação
de

-

algumas delas. "Algumas
músicas precisam ser

reformuladas, pois têm coisas

que nem existem mais. É pre
ciso procurar referências na

realidade", argumenta Simo
ne. Cantigas como "Terezinha
de Jesus" ganham versões
mais adequadas à realidade
dos pequenos, como "Minhas
mãos" - que estimula os pas
sos q�e as crianças precisam
praticar ao realizar a higiene
das mãos - e "Jardineiro" -

que ensina as crianças a valo
rizarem aquele que é o respon
sável por cuidar da horta ou

jardim da escola.

[esultas trouxeram ensino pela música
Usar música na escola não

é nenhuma inovação. Desde
o século XVI, aquimesmo no
Brasil, os jesuítas já utiliza
vam a música como atrativo

para cooptar as crianças in

dígenas para os seus ideais de

catequização nas escolas.

Durante a segunda metade
dos anos 1500, foram trazi
dos para o Brasil vários ór
fãos para serem criados pe
los padres da Companhia de
Jesus. Quando cantavam, ge
ralmente formados em coro,

chamavam a atenção dos
"curumins'·' que se encanta-

vam e demonstravam desejo
em aprender a cantar e parti
cipar dos orfeões. Osjesuí
tas aproveitavam esse inte
-resse e formavam corais mis-
tos - de crianças portuguesas
e indígenas - e mesmo só de

indígenas, para cantarem hi
nos e músicas sacras que ser

viam para enfeitar as missas
e cerimônias religiosas. Es
sas músicas funcionavam

,

também como veículo de

aprendizagem. Através de
suas letras se transmitia con
ceitos e valores cristãos para
os gentios da terra.

Corte cedo no jardiai
;Vai cuidar da bela rosa
Da papoula, e do jasmin
Corta à grama direitinho

Rega as planta com amor

E depois no canteirinho

Que beleza quanta flor

Colaboraram: professoras, do Lar
Mana de Nazaré



Fátima coleciona imagens de santos que já lhe deram muitas graças

Dia 20 de julho de 1934, completa 70
anos damorte do Padre Cícero Romão Ba

tista, o padre considerado um santo. To

dos os anos, nesta data, mais de 2,5 mi
lhões de devotos rezam diante da estátua

. em Juazeiro do Norte, Ceará, cidade onde
nasceu a devota Maria de Fátima Bezerra
de Lima, 56 anos. E não é por acaso que
cresceu- e criou o seu próprio ritual para
ofertar aos seus santos todos os dias. "Todo
o santo que me dá vontade de comprar, eu

. compro", explica Fátima.

Quando ela tinha sete anos, foi apre
sentada ao rosário por meio da avó Maria
Rosa do Espírito Santo, e rezavam juntas

-

todas as noites 150 ave-marias. O tempo
passou, Fátima se tornou uma mulher, e o
interesse por santos cresceu junto. Eles

chegam a tomar lugar de destaque na

entrada do seu quarto para ela sempre
manter contato direto com eles, onde os
pedidos são feitos ao pé do ouvido.
"Eles me atendem' demais. Minha avó
teve grande influência emminha vida",
comenta Fátima.

As imagens valiosas de Nossa Se
nhora do Perpétuo Socorro, Santa

Ediwiges, Desatadora dos Nós, São Jor
ge, Nossa Senhora de Fátima, Nossa
Senhora da Conceição, Santa Bárbara,
Padre Cícero, Menino Jesus de Praga e

São Cristóvão estão no altar feito por
Fátima no seu quarto. "Acredito muito
em santos porque já alcanceimuitas gra
ças com eles, mas para as coisas real
mente acontecerem temos que ter fé",

diz.

Cada um tem a sua história de devo

ção ao santos, principalmente nas causas

urgentes. Segundo ela, quando a graça não
é atendida, não é para o nosso bem, mas
mesmo assim, ela sempre pede proteção a

eles. "Eu respeitomuito os santos. Sou ca

tólica, respeito todas as leis e gosto que
respeitem a minha também", evidencia a

devota cristã. Fátima também reza para os

anjos, em especial para São Miguel e São
Gabriel. "Eu duvido que quando alguém
está com alguma dor, não reza para um

santo e a dor passa", concluiu.Assim como

Fátima, muitos intercedem para os santos,

pois essa devoção é sempre benéfica e de
vemos aderir a tudo que nos ajude em nos

sa vida e a tudo que concorre para o bem.

Alunos da Honório Miranda criam mini-empresa
Sob à coordenação da Círculo SIA e

com o apoio das empresas do Grupo Lin
ce, 20 alunos do ensino médio da escola
Professor Honório Miranda estão

vivenciando desde o último mês de abril,
uma experiência de gestão demini-empre
sa. O Programa Junior Achievement, que
tem o objetivo de levar aos jovens o co

nhecimento da organização, berri como
acompanhá-los no funcionamento de uma

pequena empresa foi aplicado na escola.
Com entusiasmo, responsabilidade e

trabalho os estudantes têm obtido bons re
sultados na confecção de velas aromáticas,
bem corno nas vendas que já foram reali
zadas no Shopping Neumarkt, em

Blumenau. Os representantes da Círculo
SIA junto ao programa, Joseane Pitz,
Osmar Zortea, Sílvio Dagnoni Filho e Síl
vio Neumann, sentem-sé satisfeitos com a

experiência, dizem que estão aprendendo
mais do que ensinando e acreditam que até

agosto - data final do programa - todos os

Velas foram comercializadas com sucesso no Shopping Neumarkt

objetivos serão alcançados. promisso social do Grupo Lince bem como

Maria de Souza e Silva Maas, mãe do que são capazes os jovens quando bem
de uma das alunas que confeccionam orientados. "Todos estão de parabéns e

as velas, ressalta que experiências como merecem aplausos e agradecimentos da
essa são louváveis e demonstram o com- sociedade", declarou a orgulhosa mãe.

- ._�;...

Poetizando
a vida

Por Júlio César Bridon dos
Santos

"SANTO ÉS
.

TU,SENHOR!"

Santo é o Teu nome

E santas são tuas verdades

Sempre presentes em nossos

corações.

Santo é o Teu nome

E santas são Tuas verdades

Sempre prontas a abrir as portas
da alma
E deixar que nela adentrem teus

ensinamentos.

Santo é o Teu nome

E santos são os caminhos

Que mostras a nós

Que buscamos encontrar neles
A passagem para uma vida eter

na.

Santo é o Teu nome

E santas são as bençãos
Que derramas sobre todos nós
Para que sejamos abençoados
por Ti
Neste trilhar sereno e seguro
Que vives sempre a nos ensinar.

Santo é o Teu nome

E santas são todas as bençãos
Que derramas em nós
Para que sejamos impregnados
Com tua verdadeira luz.

do livro
''MOMENTOS DE REFLEÃO"

b:t;'idon@terra.com.br
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SERViÇOS
Antes de fechar qualquer negócio, pesquise, pesquise, e pesquise -

afinal, a festa é sua e o bolso também. Após levantar vários orçamentos faça
um comparativo, negocie e feche com aquele que tiver o melhor custo
beneficio, não considere apenas o preço, pois às vezes o barato pode sair
caro. Lembre-se: tenha por escrito tudooque foi combinadoverbalmente.

DECORAÇÃO
Converse com o decoradorlflorista todos os detalhes da

decoração de sua cerimônia e recepção�inclusive tipo de flores
que serão usadas,' cor predominante, seu buquett e das
daminhas (se for usar). Lembre-se sempre de colocar tudo em

___�--'--..çontrato.

4me//ror�áh
JUUOJ'Uofoto
de cUJ'mneJttc

").
g>�MIe �:)

md/w(.fJJ ,n"omudo.l
tfe, .JOU· tida.

CeI. ATlstlllano Ramos. 282
,

- fone 3332 2192 -

.

. .-

Dia da Noiva
especial como você!

..
1

Prefeito Leopoldo Schramm, 620
fone 3332 0417

Stat(,l,6
'VIo�(/a

Vestidos de No� �

Daminhas "t

Trajes Sociais

Duque de Caxias, 10 - Gaspar
Fone 3332 202

li
II Calçados para
todas as ocasiões

Matriz
CeI. Aristiliano Ramos, 49813332 0793

FHial
CeI. Aristiliano Ramos, 4261 3332 3700

Viagens e roteiros
turísticos especiais

- .,
Fone 47 3332.7472

Dr. Ncreu HMIlOS. 1140 • sala 0:1
·www.rolàtUli!;m().llIr.h�

,
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Furb promove Festival de Teatro
Acontece do dia 7 a 15 de julho a 2fJ

edição do Festival Universitário de Teatro

de Blumenau (FUTB), promovido pela
FURB. Integrando a programação, oito ofi
cinas abordam diferentes metodologias e

técnicas de treinamento de atores e exercí-

-cios para a escrita teatral. Ministrada por
Marco Antônio Rodrigues, a oficina 'Con
versasAnárquicas sobreEncenação' propõe
a descoberta de ações a partir da análise

ativa, a encenação e a escritura cênica, com
base em textos de Stanislavski e Bertold
Brecht.

Na oficina 'OCampo de Visão' , Marce
lo Lazzaratto aplica a técnicade treinamen
to do ator 'campo de visão' com o objetivo
de ampliar o seu potencial criativo, Em
'Dramaturgia em Movimento', Samir
Yazbek trabalha com as possibilidades de

experimentação daescrita teatral. JáHeloise
Baurich Vidor ministra a oficina 'O traba
lho do ator com o texto dramático: a ação"
físicaeapalavrana criação dapersonagem' ,
explorando as potencialidades sonoras e

musicais, a sonoridade das palavras, o rit-
Divulgação

Apresentação do Quarteto é gratuita

mo, o volume e a intensidade da fala.
Mauro Zanata explora a máscara neu

tra no treinamento do atornaoficina 'O ator

e amáscara neutra', utilizando a máscara

para urna seqüência de exercícios que põe o
ator em contato com diferentes qualidades
demovimento, ampliando a gama de ações
físicas e o universo de linguagens. A
'Commedia Deli'arte Italiana' é o tema da
oficina ministrada por Roberto Innocente,
através de exercícios de mímica e acrobaci
as e 'Macbeth como Pré-texto' , ministrada

"
por Biange Cabral, propõe a investigação
cênica do pré-texto para delimitar Um pro
cesso de criação coletiva.

Já aoficina 'Introdução à Fotografiapara
Teatro', com Paulo Munhoz, é destinada a

'

fotógrafos iniciantes, estudantes de fotogra
fia e atores e pretende a captação de mo

mentos e climas das cenas através da foto

grafia.
As oficinas do 20° FVTB acontecem de

10 a 14 de julho, no período damanhã e são
abertas à participação da comunidade em:

geral.

Quarteto de cordas se apresenta em Blumenau
Ganhador do IX Prêmio Carlos Go

mes na categoria Melhor Grupo de Câ
mara de 2004, o Quarteto de Brasília se

apresenta hoje à noite em Blumenau. O

espetáculo faz parte da turnê nacional

comemorativa aos vinte anos de exis
tência do quarteto. A apresentação co

meça às 20horas, no Teatro Carlos Go

mes, e 9 ingresso é a doação de alimen

tos não perecíveis que serão distribuí
dos á farm1ias carentes de Blumenau.

A turnê teve início na capital
paranaense, Curitiba, no último dia 2.

No estado, além de Blumenau, o quar
teto esteve em Itajaí na noite de ontem,
dia 4 e vai a Joinville (dia 06), Jaraguá
do Sul (dia 12), Florianópolis (dia 13) e

São Francisco do Sul (dia 14). O grupo
faz sua viagem pelo pais em uma turnê

de 60 concertos pelas regiões Sul, Nor
te, Nordeste, Centro-oeste, e Sudeste,
com um repertório que varia do erudito

ao popular.
"O Quarteto de Brasília é o principal

quarteto de cordas em atividade no Bra

sil. Já gravou oito CDs e realizou turnês

nos EUA, Mercosul, Ásia e Europa. O "

grupo é composto por Ludmila Vinecka
e Cláudio Cohen (violinos) Glêsse
Collet (viola) e Guerra Vicente

(violoncelo) .

Eles vão apresentar obras dos com

positores brasileiros Villa-Lobos, Carlos
Gomes, Guerra-Peixe, Jorge Antunes..

Chiquinha Gonzaga, Ernesto Nazareth,
Cláudio Santoro, Patápio Silva, entre
outros grandes nomes da composição
nacional.

A realização da turnê brasileira do

Quarteto de Brasília é patrocinada pela
Eletrobrás através da Lei de Incentivos

do Ministério da Cultura.

o que? Quarteto de Brasília (concerto
com quarteto de cordas)
Quando? Hoje, dia 5, às 20horas
Quanto? Um quilo de alimento não pe
recível.

Retire seu ingresso no

Teatro Carlos Gomes.

Informações: (47) 3326-7166

5 - Teoria Keynesiana
Em 5 de julho de 1883, nasce John

Keynes. Ele foi o mais importante econo

mista da primeira metade do século XX.
Seu trabalho teve impacto sobre o pensa
mento e a prática política em quase todas

as nações capitalistas. A teoria keynesiana
propunha a intervenção estatal na vida
econômica para conduzir ao regime de ple
no emprego.

6 - Décimo-quarto Dalai Lama
O 14° Dalai Lama, Tenzin Gyatso, nas

ceu no dia 6 de julho de 1935. O títuloDalai

Lama, Oceano de Sabedoria, foi dado pelo
imperador Altan Khan ao monge Sanam

Gyatso em 1573. A linhagem começou en-

tre os séculosXIV-XV e continua até os dias
de hoje, exercendo o poder político e espi
ritual no Tibet.

7- Nasce Ringo Starr
Richard Starkey Jr. nasceu em 7 de ju

lho de 1940 em Liverpool, Inglaterra. O
mais velho dos Beatles adorava anéis e daí
veio seu apelido Ringo, de ring (anel, em
inglês). Juntou-se ao grupo em 18 de agos
to de 1962, no lugar de Pete Best. Amúsica
With A Little Help From My Friends foi

composta por John e Paul para ele.

8 - Independênciados EUA
A declaração de Independência dos Es

tados Unidos é lida em Nova Yorkna pre

sença de George Washington, em 8 de ju-

lho de 1770. Ela foi redigida por urna co

missão de cinco membros liderados por
Thomas Jefferson, baseados no iluminismo.
A declaração só é promulgada em 1776.

saia. No início da década de 60, as

moças comportadas começavam a

abandonar as saias rodadas e atacavam

de calças cigarette. Mas a grande ve

dete dos anos 60 foi a minissaia, cria
ção conjunta de Mary Quant e André
Courrêges.

9 - O Poeta doAmor

Em 9 de julho de 1980, morreu Marcus
Vrnídus deMelo Moraes, o poeta do amor,
Nascidoem 1913,noRio deJaneiro,Vrnícius
de Moraes foi um dos mais populares poe
tas brasileiros. Bacharel em Letras e emDi

reito, em 1943 ingressou na carreira diplo
mática e, em 1953, compôs o primeiro sam

ba.

11 - Projeto Rondon

Em 11 de julho de 1967, sai do Rio
de Janeiro o primeiro grupo do Proje
to Rondon. Inspirado na trajetória des
bravadora de Cândido Mariano

Rondon, o projeto mobilizou, entre
1967 e 1989, quase 400 mil professo
res e universitários. Os grupos percor-

'

reram diversas regiões do Brasil, ten
tando auxiliar pessoas carentes

Fonte: www.terra.com.br

10 - Surge a minissaia
Em 10 de julho de 1964, a estilista

inglesa Mary Quant apresenta a minis-
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Exemplo de fé e ação comunitária.

da festa, como o disputado
pastel, atrações como a Roda Cinqüenta festeiros ajudaram a organizar o maior evento religioso do município

da Fortuna, Pescaria e Bingo,
com animação de Beta

Bailanta, fizeram a alegria dos

gasparenses. A novidade ficou

por conta de uma barraca de

belíssimas bonecas artesanais

que foi montada no local.
No domingo pela manhã,

uma missa foi celebrada em

homenagem aos festeiros res

ponsáveis pelo evento. "Este

ano tivemos 50 festeiros, um.
número maior do que nas ou

tras edições, porque em 2006
a festa teve uni caráter espe
cial: o aniversário de 50 anos

da construção da IgrejaMatriz
São PedroApóstolo", declarou
o presidente do Conselho Ad
ministrativo Econômico Paro

quial (CAEP) da Matriz, Ed
son Wieser.

Ao final da celebração, fo
ram homenageadas as pesso
as presentes que participaram
da construção deste que é um

templo da fé católica no mu

nicípio. Segundo Edson, pou
co mais de 30 participantes da

missa receberam a homena

gem. Todos, com mais de 60
anos e o orgulho estampado no
rosto por terem ajudado a er-

Durante os cinco dias de re

alização do tradicional e mai
ar evento de Gaspar, a Festa

de São Pedro - de 28 de junho
a 2 de julho - perto de 50 mil

pessoas passaram pelo pátio
do Salão Cristo Rei, palco da
festa. Foram cinco dias de

muita animação e integração
no município. Uma série de

festejos populares foi realiza
da, entre eles a Tarde Dançan
te para a Terceira Idade, a

queima da fogueira de São

João e apresentações das dan

ças de quadrilha e folclóricas.
No sábado e domingo,

além das delícias da cozinha

Fotos: Cine Foto Ma
guer O maior monumento da

cidade.

Na noite do último dia 3

(segunda-feira), foi celebrada,
às 19horas, uma missa em

ação de graças a todos aque
les que trabalharam pela rea
lização do evento. Depois dis
so, um- jantar integrou
festeiros, CAEP eos ganhado
res

.

da rifa, que receberam os

prêmios na ocasião. O presi
dente Edson agradece a todo
o público que prestigiou a fes-

\

ta e comprou a rifa, àqueles
que doaram as prendas que fo
ram sorteadas no evento e, em

especial, aos festeiros "pois
sem eles seria impossível rea
lizar a festa".

A expectativa do sorteio da rifa Homenagem aos gasparenses que ajudaram 'na construção da igreja

teprêsentá}Jte
. tColJlP�nhia(je nvoivtmen:
: to doEstqdo deSanta Càtafitla)
se àéslocaramdeFloriàn6polis
a'Gaspar; nq, domingo, pq,ra sor
'tear em meio ao público o.s ga
nhadores dos lOprêmios distri

fr biddos.. O veículo Gol Copafi-,
cou comEvaldo Stanke; a Celta
Life com um grupo decincopes-

o soas, encabeçado pelo Frei

Djalmo Fuck; as quatro motos
,

Sundown Web ficaram comIvo
Duarte, João Pedro Schneidlfr,
JoséNatalBornhausen e Júnior
; Luiz Bertoldii"e os quatro teÍe
visores 29" ficaram com Mar
cos J!uréliq da Silva, Leopoldo

s

Adolfo Séhmalz, Antônio José
Simas e Décio·Schmitt.
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Festival de-Inverno de Gaspar
-05 a 11 de JULHO
a aeoval seeoco •

Dia 08107"
21 h - Show com Bandas Locais
Tenda Cultural do XIII Festinver
23h - Show Nacional Banda Nenhum
de Nós - após DJ Guilherme EP vs
Kappa (live percusion) vs Ferthinan (live Quitar)
Tenda Cultural do XIII Fesfínver

Dia 09/07
20h - Concerto de Inverno uMozart
250 anos" - Igreja Matriz São Pedro
Apóstolo

Dia 10/07
2Qh - Abertura de Exposição
Hall da Prefeitura Municipal

Dia 11/07
19h30 - Apresentação do Grupo do
Festival Universitário de
Teatro de Blumenau

Praça Getúlio Vargas

Dia 12/07
19h - Recital de Inverno
Sociedade Carijós

De 13 a 16/07
V Expo Gaspar ,

CIE Pref. João dos Santos e
Ver. Gilberto F. Sabei

Dia 15/07
09h - Festival de Bandas e Fanfarras
Ginásio Frei Godofredo BEse • C'MlU



Quem esteve de ani
versário no dia 28/06,
foi Catia Zuchi.

Quem manda um

forte abraço são sua

filhaBruna e o espo
so Gilmar Schramm.

de TV Fá Morena e

As apresentadoras da Re
Cap de Ouro,

São Paulo no super . �Bhabby, em be aro a preID1açao Di'U/gnção

o oscar brasileiro, onde rece e� de TV em
I

de destaque como apresenta oras

Santa Catarina.

�n
as de ícias

ri'

nossaCOZl
\)�NTE" /Ir-,�� (/��

� �� Carne Assada
Buffet Variado

f
-Çj

No sábado 24/06, o casalCarlosFerreira e
.

Ana comemoraram suas Bodas de Prata.

Após uma linda cerimônia, os convidados
foram recepcionados na Churrascaria
Rauls. Os filhos João Carlos e Jackline e o

genro Eduardo lhes desejam mnitas felici
dades!l!

Felicidades ao vovô Pedro Nitton que no dia

2, comemorou seu aniversário. Quem manda
um abraço é a netaAmábili, seu genro Edson,
filhos Charlene, Julliarte e sua esposa Odete.

HOje d'
.

' la 5, elas e C
maIS uma TO

s ao colhendo
S

sa em seu
.

di.andra e CJarice feliz 1.ar nn,
no. C . aruversá_
NFD85�� cannho da turma

Foi um suçesso a festa Junina noArraial
no sábado, dia 24. Os organizadores
Enésio e Maiki Sansão e Aurélio e r

Elizabeth Roling agradecem a presença I
de todos. No próximo ano a festança será I
ainda maior, prometem! ! ! I

I
I
I
I
I

CASA D'TCHELLI

3332-8235 Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 • Centro

G.<!_�r (Fundos da Casa Julio�hram_m)

Maria B. de Lima parabeniza a simpática
Cínara dos Santos que no dia 30/06 co
memorou seu aniversário. Felicidades!!!

Dona Ignês Ferreti festejou seus 69 anos
com muita alegria junto de familiares e

amigos. A festa foi na Soe. Alvorada no

dia IOde julho. Muitas alegrias a toda fa-
míli i1a.

los 18 anos de Fernanda Hostins fo-
o I ram comemorados no dia 1'; de julho. I
I Felicidades e sucesso... I
L :..._...:..... .J

Amigos se encotram

em Bombinhas...
o motivo foi jogar dominó,mas
na verdade este pessoal, recebi
do por Mário Pera, aproveitou
mesmo para degustar taínhas
assadas,fritas e grelhadas. Den
tre os participantes: Levi Bini,
China Schineider, Beto Fadel
dentre outros.

JORNAL METAS /7

Destaque
juli@jornalmetas.com.br

por Juliana P.�. Deschamps -

xm Festinver

Começa hoje, dia 05, omaior evento artís
tico-cultural do Vale do Itajaí, com o Pro

jeto Conhecendo Santa Catarina e Banda

Curingas Show a partir das 20h na Praça
Getúlio Vargas.A abertura oficial do Festi
val de Inverno acontece amanhã, dia 06, às
19h30min, com desfile na rua Coronel
Aristiliano Ramos, que terá a participação
de diversos municípios da região, que tra
rão parao encontro representatividades cul
tural, artística e esportiva da sua cidade.
Serão 9 dias de muita cultura e diversão ...

Prestigie esta oportunidade!!!

Show
Não percam ... Show comNenhumdeNós,
sábado dia 8, apartir das 23h naTendaCul
tural do XIII Festinver - Gaspar. Adquira
já seu ingresso.

Frutos do Mar
O tradicional Jantar especial de Frutos do
Mar da Churrascaria Raul's é nesta sexta
feira, dia 7.Muitas delícias domar emúsi
ca ao vivo. Façajá sua reserva: 3332-3978.

Novidades

Regina Prado estará com muitas novida
des e profissionalismo na área.de beleza.
Fez curso Pivot Point, reconhecido inter
nacionalmente em mais de 60 países e es

tará trazendo para Gaspar novas técnicas
de corte,maquiagem emuitomais. Aguar-
'ldeml!l

Aniversário I

Cumprimentos especiais para a candidata
a Assembléia Legislativa Mariluci

Deschamps Rosa que no dia 10, comemo
rou seu aniversário. Felicidades e bom tra

balho!!!

Aniversariantes
Um feliz aniversário para, Ida, dia06 (posto
Padilha), Vera, também dia 06 (Lojas
MambeI), Valmar, dia 06 (Sup. Gaspar),
Arnaldo, dia 07 (FabiModas), Katiane, dia
08 (Mundo da Criança), Mario, dia 08

(Dietrich Mat. de Construção), Giovana,
também dia 08 (AnluAtac, eVarejo), Elza,
dia 09 (SPC BIu) e para Dilma, dia 09

(RobyCaça ePesca). Umdivertido e aben

çoado aniversário para todos!! !

E lembre-se de mandar sua foto sempre
até o meio dia de segunda- feira

Divuígaçõo



Quem vai usar isso?
Com certeza você já viu alguns flashes
de desfiles de moda. E é bem provável

que tenha pensado: "quem vai usar isso?".
Pois bem: você! Sim, as tendências vão
para o seu guarda roupa sem, claro, os
excessos e a dramaticidade que fazem

com que as roupas chamem a atenção em

um desfile. Duvida? Pois não duvide,
porque mesmo sem perceber você

acabará adotando algumas das principais
tendências para o Inverno 2006 exibidas
nas passarelas do último São Paulo

Fashion Week, o maior evento de Moda
da América Latina.

Golas:
Os decotes perderam a vez para a gola
neste inverno. Blusas, camisas e casacos

ostentam golas altas, estruturadas
contornando o pescoço e aquecendo o

look. As golas altas invadiram tanto as

coleções que muitas apostaram até
mesmo nas golas removíveis, ideais para
atualizar uma produção de última hora.

Minis:
Nova inspiração para o inverno: os

minivestidos. Tão amplo como os longos
propostos para o verão, os vestidos têm a

estrutura rígida, feitos com tecidos mais

encorpados. Os de tecidos leves, ganham
várias camadas, garantindo o volume.

Para as adeptas, a mini saia também terá
seu lugar.

Com muitos "comes
e bebes" os amigos y
Adair Alexandre
Pimentel (1°Ten. PM �;\\I
- ��sque - Rel��s ,írlgi'
Públicas ) e Sérgio

I 1. ...• 1

Luiz deAguiar (AguiarAutomação - Blumenau) come
moraram juntos de vários amigos e faniíliares, mais um
aniversário. O encontro foi no dia 1°, na área de festas da
casa do amigo Vitor Marques de Oliveira (SAS Movi

mentações). Valeu turma!!!

Nesta e nas próximas semanas, vamos
falar um pouquinho mais sobre as

tendências deste inverno.

•
Moda Feminina
eMascullna

S �:aJtl�'Quem completa
aninhas hoje, dia 05, é
essa

.

simpática
princesinha Ana Julía
dos Santos. Quem
deseja milhões
de felicidades,
são seus avós,
tios, padrinhos
e em especial
seus pais e seu

irmãozinho. Va
leu gatinha!!!

Ricardo Ramos Ferrett de apenas 1 mês e 26

dias, é a alegria dos pais Moacir e Rosana e dos

padrinho!'; Eliane e Alano. Estão em. nossa colu
na dividindo esta felicidade.

Rua Luiz Franzoi, 450 • Margem Esquerda
Gaspar· Fone 3332 0302

Felicidades também

para a pequena
Amábili, que no dia

03, comemorou
seus 5 aninhas. Bei

jos da mamãe

Charlene e do papai
Edson. Parabéns!

Divulgação

Marcos Vinícios dos
Santos completou

seu 1 ° aninho no
dia 1°. Os pais
José Marcos e

Cleusa come

moraram esta

data com todo
carinho.

lindo Gustavo

antas Prado

completa 6 anos

amanhã, dia 06.
Com' todo cari

nho, os pais Erli
e Adriana e a

irmã Analú de-

sejam um Feliz
Aniversário.

ASSISTA OS ..JOGOS DA

COPA CO MUNDO

NO TELÃO CA

CHURRASCARIA TONI O gatinho Victor Hugo vai
bater palminhas pelo seu ani

. versário no dia 08. As tias
Sharlene e Sheila estão juntas
nesta festa.

ÍJ3uffet - 9ls 9,00 I€speto-CorritU> - 9lS 16,00
Rodovia SR 470 - Km 39 • Gaspar
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111·Arraiá
Hlera.com.br
Esta linda e descontraída turma é a galera do site hlera.com.br, que
reuniu aproximadamente 400 pessoas no Sítio VÔ Bráulio no sábado,
dia 1� para um encontro pra lá de divertido. A animação dafestança

ficou por conta da dupla Rodolfo e Ravel, teve também outras

atrações como Touro Mecânico do amigo Lee Andrade, Pau de Sebo,
Telão com fotos de outras festas e muita gente bonita inclusive as vá
rias noivas à procura de um par ideal. Confiram alguns cliks da co-

. bertura do Hlera e do Cine Foto Mary.

JulioSeM? I.
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ZECA
ACESSÓRIOS

ArCondicionadoALIIomotivo
MãqunasdeVão

� 3332-0481
Alarmes

[dmIU(QS]
Filial Gaspar

Placas para Veículos

Rua São Pedro, 260 - Centro

it ·3332-9470

Geometria Computadorizada
Injeção Eletrônica - Freio

Ar Condicionado - Suspensão
Ignição - Revisão em Geral

Rua lfajaf, 949 I 3332-5847

Financie em �4x ou
1+3 sem juros.

Não seja injustiçado,
recorra suas-multas.



Desespero no oceano

Onda gigantesca acaba com revelllon e vida dos passageiros do Poseidon

o filme "Poseidon" (poseidon, 2006),
conta a história de um transatlântico em

borcado no meio do oceano. Com muita

correria, explosões, afogamentos e alguns
poucos sobreviventes, a expectativa cau
sada no filme é grande, pois ele não é do

tipo que mostra dramas humanos bem

construídos, diálogos afiados e desenvol
vimento de personagens primoroso.

O diretorWolfang Petersen ficou fa
moso com o fIlme "O Barco" (Do boot,
1981), que conta sobre a tripulação de um
submarino em tempos de guerra. Depois
voltou ao tema em "Mar em fúria", so
bre um navio pesqueiro enfrentando uma
tempestade monstruosa. Agora uniu a

claustrofobia do primeiro com a onda

Música�
Falando de amor -

Família Caymrni e

Jobim. Preço: R$ 20,90
Gravadora: Sony. O ál
bummarca o encontro

das famílias Jobim e

Caymmi num memorável tributo a An
tonio Carlos Jobim. São 16 faixas com

canções consagradas como "Cançãopara
MichelIe" :

Resta in Ascolto c

.�
Laura Pausini. Preço: �
R$ 44,90 Gravadora:

, j
Warner. O álbum traz i
canções inéditas, com
destaque para "Resta In Ascolto". A fai
xa ''Mi Abbandono ATe" foi composta
porMadonna e ganhou uma versão itali
ana feita própria Laura.

SinhaMoça - Vários.

Preço: R$ 26,90 Gra

vadora: Som livre. O

repertório é românti
co e com uma sutil re-

���oó6:I'il�
ferência ao interiordoPaís, comoitomú-
sicas compostas especialmenteparaano
vela, dois sucessos de Chitãozinho e

Xororó, Gian e Gionave.

gigante do segundo. Neste, Peterson bus
cou interações mais realistas e tentou ca

tivar o público por seus personagens nos

dois filmes citados e fica claro que ele quer
ver montado o labirinto de água, fogo e

vento que é o casco do navio avariado.

Na trama de "Poseidon", uma onda gi
gantesca faz tombar um luxuoso transa

tlântico na noite de reveillon e um peque
no grupo de sobreviventes é obrigado a

se unir, na luta para salvar suas vidas. O
navio está rapidamente se enchendo de

água, e cada um deles terá de se valer de
habilidades e encontrar forças que nem

imaginava possuir, lutando contra o tem
po pela própria sobrevivência.

Apesar de suas limitações, os perso-

nagens são interpretados com competên
cia, é o caso do arquiteto gay, do ex-pre
feito de Nova York, do jogador profissio
nal e da passageira clandestina que está a

bordo a convite de um garçom do navio.
O astro é o navio: um monstro de aço que
precisa ser vencido em nome da sobrevi
vência. E esse oponente letal é

magnifIcamente realista. Enfim, é ação do
início ao fim é descerebrada e divertida,
com algumas boas surpresas.

Poseidon. EUA, 2006; De Wolfgang
Petersen. Com Josh Lucas, KunRussell;
Emmy Rossum, Iacinda Barreu; Mike
Voge� Jimmy Bennett,MiaMaestro,
Andre Braugher: AçiiolDrama, 97mm

Capricórnio. Não permita que este cli
ma influencie a sua vida afetiva. Deixe
todas as conversas mais sérias para a se

mana que vem. Resolva os problemas
que criou com impulsividade.

Está na hora de você se

ligar - Carolyn Hax. Pre
ço: R$ 26,00 Editora:
Roeco. O livromostrauma
reunião dos maiores "fo
ras" que alguém pode co

meternahorade começar a viverumgran
de amor e as razões pelas quais determina
dos comportamentos devem ser evitados:

Tarô mágico das bruxas
- Tarnina Thor. Preço: R$
58,00Editora: Palias. Nes
ta obra, a linguagem cifra
da das bruxas está em sua

forma original. Como ver
dadeiro culto de amor e respeito à nature

za, aescritoramostra a verdadeira vidadas
bruxas de todo o mundo.

CilnÍ.j!'> i�ot,:(

ErrÃ NAHoV.
De IE LIGAR.

Horóscopo

Neurologia do desenvol
vimento da criança -

Maria deMoura Ribeiro e

Vanda Golçalves. Preço:
R$ 139,00 Editora:
Revinter. O desenvolvi
mento dacriançaéummomentomuito im

portante para a vida adulta da própria cri
ança. Os fatores importantes neste proces
so são mostrados claramente neste livro.

,

A era do gelo 2. Seus
heróis glaciais favo
ritos estão de volta.A

ação esquenta - c a
,

temperatura também
- para Manny, Sid,
Diego e Scrat. Duran

te a tentativa de esca

par do vale para evitar uma enchente
de problemas, o divertido grupo em

barca em uma hilária viagem por uma

paisagem que está descongelando.
Mais locados da semana
Nero
Fora de rumo

A bàbá encantada
Zathura

.

A espada da vlnqaça
Syriana

Onde Locar!

Argus Vídet1 I.lda

Fone: 3332-0701

Rua Ver. Augusto Bedushi, 232

De 5 a 11 de julho

Áries • Os solteiros têm um brilho êspe
cial no olhar e atraem admiradores

inconfessos,muitas tarefas e compromis
sos. Você está conhecendo pessoas e

aprendendo sempre coisas novas.

Touro • Continue sendo uma pessoa
caridosa e atenta ao mundo. O amor lhe
dará a possibilidade de relaxar no [mal
da semana. Procure ser o mais carinho
so possível com quem nunca lhe nega
apoio.

Gêineos • Compreenda o excesso de

pressão como um fruto domomento con
turbado e mantenha-se no caminho.

Cumpra suas obrigações e deixe qual
quer discussão para outro momento.

,.'

Câncer· Procure um cantinho só seu e

fique em paz. O trabalho trarámuitos de
safios. Confie em sua eficiência e toque
em frente. Com a pessoa amada o mo

mento pede cautela.

Leão • Permita-se a vida mais colorida.
Junte disposição e necessidade de orga
nização para colocar as pendências em

dia. Proponha a seu companheiro/a um

passeio diferente para sair da rotina.

Virgem. As coisas fluirão com facili
dade. Aproveite a maré para resolver as

questões complicadas. Você precisa se

sentir bem com seu trabalho. O clima es
tará propenso ao romance e à sedução.

Libra- Abrace o novo e deixe o medo

pra traz. Se estiver sozinho procure es

tar em lugares que se sinta bem para en
contrar pessoas que se pareçam com

você. Seja sincero com você.

Escorpião- O momento estará um pou
co confuso e se você se envolver demais
nos problemas de outros acabará se pre
judicando. Você poderá traçar planos
com a pessoa que ama.

Sagitário • Suas emoções estarão à flor
da pele, no meio da semana a lua em

Leão lhe dá uma desculpa para se soltar.
Sua vida profissional tem lhe proporci
onado muitas alegrias. A paixão em alta.

Aquário • As relações de trabalho fica
rão um pouco confusas durante a sema

na. Não permita que este clima influen
cie a sua vida afetiva. Deixe todas as con
versas mais, sérias para a semana que
vem.

Peixes • Procure se manter o mais

tranqüilo possível e centre sua mente.
Não faça uma coisa pensando em ou

tra.A vida profissional caminhará bem.
A semana estará propícia para novos
encontros.

,

.i*l.



Casal dá exemplo solidário
o casal Raul e Elza Spengler deu

um belo exemplo de solidariedade e -

preocupação social-ao abrir mão de
receber presentes para uso próprio,
dos convidados da festa em comemo

ração aos seus 50 anos de casados re
alizada no último dia 2 de junho. Eles
pediram aos amigos e familiares que
compareceram ao almoço festivo que
doassem uma quantia em espécie,
para ser transferida a uma entidade
do município que necessitasse de aju
da.

A iniciativa contou com o apoio
de toda a família. "Queremos dar um
bom exemplo, pois ainda falta cons

ciência social para que mais pessoas
que têm disponibilidade de tempo e

dinheiro direcionem isso a boas

ações", ressalta Maria Helena, uma
das filhas do casal.

O montante arrecadado ficou sob
os cuidados da OSCIP (Organização
da Sociedade Civil de Interesse PÚ
blico ) gasparense Ação Social Cida
dã que, por sua vez, repassou os R$
7.575,06 recolhidos à creche Lar Ma
ria de Nazaré.

O belo gesto do casal Spengler
trouxe muita alegria à direção, .edu
cadoras e aos mais de 160 alunos do
educandário. "Nos preocupamos com
estas crianças que ficam em creches
e abrigos e que precisam de alimen

tação e infra-estrutura, pois elas são
o futuro e precisam ser bem cuida

das", disseMaria Helena.
A filha do casal conta que a famí

lia ficou muito contente com o

direcionamento dado pela OSCIP ao

dinheiro: "Essa creche realmente pre
cisa de ajuda, pois, apesar de contar

com boas instalações, elas já estão

pequenas para o número de alunos
que recebe".

Com o dinheiro, vai ser possível
comprar colchões, edredons e roupas
de cama para acomodar as crianças
que dormem durante a sua estadia na

creche - já que ela funciona das 4ho
ras às 22h30min - e material didático;

-

além de dar uma pintura no prédio da
escola.

No dia da entrega do cheque ao

educandário (20 de junho), o casal es
teve no local e recebeu uma home

nagem das crianças, que fizeram

Memória ,I Gasparenses
.

squlns

apresentações musicais e entregaram
a eles corações com mensagens de

agradecimento pela doação. "Ficamos
admirados com o trabalho feito pelas
professoras, que é muito bem desen
volvido. As crianças são muito feli
zes e as professoras dedicadas", ob
servou Maria Helena.

Segundo a presidente da OSCIP,
Maria Teresinha Lanznaster, a atitu
de do casal é um exemplo a ser segui
do: "O Raul e a Elzinha demonstra
ram muito desprendimento e preocu

pação com o próximo", ressaltou.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Bancófobo e galófilo
Faz dias escrevemos no Jomal de' San

taCatarinauma crônica com este título. Daí
o número 2 neste espaço de hoje plástico
da Ilha de Santa Catarina. Ele erabancário.
Exatamente fuincionário doBanco do Bra
sil (aquele que aFernandaMontenegro, via
vídeo, quer nos convencer de que é o me
lhor , é o mais seguro e blá e blá).

Meyer tinha sangue de pintor, de nas

cença.A qualquer oportunidade, rabiscava
em um papel qualquer o desenho sempre
de um galo, sua temática predileta - que,
em casa, virava tela, quadro grande, com
direito a exportação pros melhoresmuseus
e colecionadores do mundo.

Claro que não era oportuno desenhar
em pleno cenário de trabalho. Assim, um
dia, o gerente, em Florianópolis (ele havia
trabalhado' no banco até aqui em

Blumenau), oElmarHeinecke, o nome diz
tudo, alemão turrão e exigente, cobrou-lhe:

- Meyer, que está fazendo? Desenhos?
Em pleno expediente?

O artista, plácido e retundante:
- Heinecke, não enche. Tava determi

nado a beter na máquina de escrever
exatamente 50 fichas de clientes. Seme

importunares mais, reduzo a jornada a 25.
Assim eraMeyerFilho. Aponto de, no

momento da despedida, por aposentadoria
compulsória, declara: - Tive dois grandes
momentos ns minha vida. O primeiro, en- .-/

trar pro Banco do Brasil. O segundo, sair
do Banco do Brasil! Passes rápidos:AGlo
bo acertou. Emplena Copa doMundo, re
servou, às quartas, ummomento paraomo
derno cinema brasileiro ... O Teatro Carlos

Gomes, renovado, acerta e erra na sua pro
gramação. Traz Paulo Autran e Moacir
Franco.Antítesespuras ... Estacoligaçãopra
reelegerLuísHenrique da Silveira (pMDB,
PFLE PSDB), mantida até a hora em que

"
escrevo esta coluna, tá pior de suportar do
que esta gripe que anda, à solta, por aí...

I!J-���-----+Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

___ LIVROS FITAS

Os pasquins são e

mente para desagrad
,

ou parentes. Consi escrever

bre opapel amassa<19 , sujo
quadras ou trovas sobre çletermin�qas
atitudes otiw'êMacterlstic;td'o acusado Fal os,�

ou de unta"fâ.ITílliâ�$'êmi�lrâS"g:FâWdes- e -·"ét5mo �ecostuma chamá-los n�:regiãQ,
be� visív:����onclúj:CI··.· .

az pas�-:p.29f� s�t:;çpn.tàdos��s cent��s. V�itª4
quim, o autor as escondida ixa-:Ql'a e mela sao récitados pelos natIVOS, em

porteira da prop�ê�ade ou porta de :eQ� cuj�Jlguagtm se �nc�rporam� ex�r�s-\ trada da casa, larf que todos, o vejam sando uma sabedoria popular ade da
antes que o dOVO" é,1u vítima o enc.fnt�e".,:a,'o longtemui geraçl.J;S,.' CoComo todq! bom pasqui, ? aUlor ou �ormiglt q�an uer :;'�1,�erd
autores permaneqtm no anonimato para lisas",' ngu ve de"illcote o

sempre. Entritajto pelas caracteâsticas Jtabo" edr emui' ola n
dos trabaJh71e vão se repeÜ1Jdo, al- to'"J J ' ,.'.

& -

J;onte: Memórias G�parenses

�endas por telefone: Um IIBIIlivro para futuros mestres i
de vendas, nos mostra que s........S<hIffm••

é melhor ligar para um cli
ente do que bater de porta
em rodar dezenas de

quilômetros, perdendo tem- II

po e dinheiro, em abordagens de indivídu
os dos quais pouco se sabe, muito menos

suas necessidades.

A ansiedade matou a ven

da: A ansiedade resulta em

uma pressa fora de propósi
to, improdutiva e irracional.
Por isso, faça as coisas uma
de çada vez, com sentimento
de fazer, pois assim como a

ansiedade matou a venda, poderia matar

você também; tanto no lado pessoal como
profissional.

Atenda bem:' Este vídeo
tem como objetivo alertar a
importância da comunica

ção, através do telefone.
Com a voz você iráprojetar

uma linguagem simples e

um texto agradável, apresen
ta quinze características das
mulheres de sucesso, extra

ídas de figuras que fizeram

parte da nossa história. Tudo issomesclado
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Nenhum de Nós
•

tocar noval

130, Festinver

O
Festival de Inverno possível. Estamos com uma

de Gaspar (Festin- equipe de colaboradores super
ver), um dos maiores empenhada, motivada pela

eventos artístico-cultural da credibilidade adquirida com a

região, inicia hoje dia 5 (quar- edição do ano de 2005 e acima

ta-feira) com a apresentação de tudo O respaldo e apoio
da Banda Curingas, a partir total da administração do
das 20h, na Praça Getúlio prefeito Adilson Luiz Schmitt
Vargas. A banda que integra o e do vice Clarindo Fantoni",
projeto Conhecendo Santa diz Moretto,
Catarina, deve agitar o muni- Ele explica que nesta 13a

cípio e marcarmais um ano de edição, a área a ser ocupada
grandes programações. pela Feira, será maior. Em um

O Festinver acontece de 5 total de 78 stands internos

a16dejulhoeenglobaaExpo vendidos, a área externa,

Gaspar (feira industrial) e a também terá participações de

Expofeira (feira para e consencionárias com carros e

empresários e produtores do caminhões, tratores e

ramo agropecuário). O evento colheitadeiras.
é realizado em parceria com o "A maioria dos expositores
Instituto Festinver e a é gasparense e o objetivo é
Prefeitura de Gaspar, através divulgar seus produtos. Nosso
das Secretarias de Agricultura, foco é na indústria
e de Turismo, Indústria, e gasparense: fazer com qua
Comércio. nossas empresas divulguem

Segundo o Secretário de cada vez mais o potencial de
Turismo, Indústria' e produção a nível metalúrgico,
Comércio, Cesário Moretto, a alimentício e turístico", conta.
infra-estrutura do evento está Entre os demais eventos

em fase final. A Tenda que serão, realizados, está o
Cultural de 1.200 m2 já está Concerto de Inverno, dia 9 às
sendo-montada para o Show 20h, na Igreja Matriz; a

da banda gaúcha Nenhum de Apresentação do Grupo do

Nós, dia 8 (sábado), no Centro Festival Universitário de

Integrado de Eventos (CIE) Teatro de Blumenau, dia 11,
Prefeito João dos Santos. As às 19h30, na Praça Getúlio

apresentações do Festival Vargas; Recital de inverno, dia
Escolar da Canção (FEC), dias 12, às 19h, na Sociedade
6 e 7, às 19h, também se Carijós; Festival de Bandas e

realização na Tenda. "Nossa Fanfarras, dia 15, às 9h, no
expectativa é a melhor ginásio da EEB Frei

SINE oferece mais de trinta

vagas de emprego em Gaspar

GERAL

A banda musical Nenhum de Nós se apresenta no dia 8

Godofredo.
Uma série de artistas

regionais e nacionais garante
diversidade cultural à VIII

edição do Festinver, nos dias

que antecedem o início da V

Expo Gaspar. O desfile de

abertura reúne grupos
artísticos e folclóricos de

Gaspar e de diversas cidades

do Estado, que apresentarão
um pouco da sua cultura.

O Concerto de, Inverno -

"Mozart" - 250 anos, também
estará reunindo milhares de

pessoas na Igreja Matriz São
Pedro Apóstolo. AAbertura da

Exposição no Hall da

Prefeitura de Gaspar, a

apresentação do Grupo de
Festival Universitário de
Blumenau e o Recital de

Inverno, garantem também a

emoção da VIII. edição do

Festinver. Feito para a

comunidade local e da

região, este evento é
um pontapé inicial para
o. crescimento de

Gaspar e também umamaneira de ga
rantir o acesso da comunidade a

espetáculos, incentivando a popula
ção a criar grupos artísticos.

QUE� SABER O QUE ACONTECE
-

. EM GASPAR E REGIAO
.

O Sistema Nacional de Emprego
(SINE) de Gaspar tem 33 vagas

disponíveis em diversas áreas para
interessados em trabalhar; de ambos os
sexos, com ou sem experiência, com
idades que variam de 16 a 50 anos.

.

As vagas disponíveis para o sexo

masculino são para auxiliar de

marceneiro, caldeirista, estampador,
garçom, mecânico de manutenção,
motorista entregador, serviços gerais,
talhador, tecelão, técnico eletrônico,
técnico em segurança do trabalho,
vendedor externo, vigilante, auxiliar de
pizzaiolo, estampador de tecido e

lacrador. As vagas disponíveis para o

sexo feminino são para auxiliar de

cozinha, acompanhante de idosos,
auxiliar de escritório, caixa, camareira,
cozinheira, costureira, doméstica,
faxineira, recepcionista, revisora,
auxiliar de costura, costureira,
doméstica e revisora. Também para
ambos os sexos estão disponíveis as

vagas de auxiliar de produção e

vistoriador. Interessados devem

comparecer com a carteira de trabalho
no SINE localizado na Avenida das

Comunidades, número 133, sala 34, no
Centro.

F.M&st.7
O.�àoV"le

Contato: 9177-4107 / 3332-4890 '

Diariamente das 18h às 19h o programa
'

_'��-

REPORTERNATIVA
, / /

compromis�? c� a vj'dade .

.

- · _s�ação de
eJ'CaValheiro

- érí
��-

- Denqn s

- Cobertura completa
dos acontecimentos
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HansenÍase deixa litoral em alerta

Ahanseníase
- popular

rriente conhecida por
lepra - voltou a atingir

o litoral catarinense com

índices superiores à

prevalência de Santa Catarina
e ao estabelecido pela
Organização Mundial da
Saúde (OMS). Enquanto o

estado registrou em 2005 uma

prevalência de 0,5 casos p�ra
cada 10 mil habitantes, Itajaí
está com um índice de 1,4 para
a mesma relação. A meta

mundial estabelecida pela
OMS é de, no máximo, um
paciente para cada 10 mil
moradores para a incidência
ser considerada normal.
Acima disso, a estatística é

preocupante. Em Gaspar,
desde 2004 três casos da

doença foram registrados pela
Vigilância à Saúde. Dois
receberam alta por cura e um

encontra-se em tratamento.

Além de contagiosa, a

hanseníase é uma doença
infecciosa, causada por
bacilos. Seu desenvolvimento

depende de características do
sistema imunológico da

pessoa infectada. Os

principias sintomas são:

dormência nas extremidades
das mãos e pés; manchas
brancas e avermelhadas em

qualquer parte do corpo,
geralmente com perda de
sensibilidade ao calor e ao

Reprodução

frio; e dor e diminuição da

força muscular.
O principal desafio do

serviço público é, ainda, o

diagnóstico da doença, muitas
vezes tratada como um

problema de pele por causa das
manchas avermelhadas pelo
corpo. A falta de informação de

pacientes e até de .médicos
prolonga o período de vida do
bacilo e adia o' início do
tratamento. Se diagnosticada
na fase inicial, o tratamento
dura no máximo um ano. No

entanto, o paciente continua
como um foco de contágio da

doença até tomar a primeira
dose de remédios.

Todo o tratamento,
consultas, exames e

medicamentos podem ser

encontrados na rede pública de
sàúde. "Por isso é tão

importante que os casos Manchas na pele são um dos sintomas da hanseníase

suspeitos sejam encaminhados alertar a população sóbre a Sasakawa, e oministro da Saú

rapidamente aos postos de doença. Foi entregue material de, Agenor Álváres, discuti
saúde. Se tratada a tempo, a informativo com orientações ram, no mês passado, formas

,

Hanseníase pode ser curada para divulgar as características de erradicar a doença. O Bra
sem problemas", destaca a da doença na comunidade. sil só perde para a Índia em

diretora da Vigilância à Saúde, Integrantes da: secretaria de número de casos de hanseníase
Elke Schramm Moser. O Saúde deram explicações no mundo. O ministério iden
tratamento é gratuito e tem individuais a grupos e tificou no ano passado 38.410

duração de no mínimo seis promoveram palestras e ocorrências. O Brasil avançou
meses, sem internação. debates. no combate à hanseníase nos

Campanha
No final do mês de janeiro,

a Prefeitura de Gaspar
promoveu uma campanha para

Erradicação
O embaixador honorário da

Organização Mundial de Saú
de (OMS) para a Eliminação
da Hanseníase, Yohei

últimos dois anos, mas ainda
há muito a fazer, principalmen
te nas regiões Norte e Nordes
te. A meta é eliminar a doença
até 2010. Os programas de

Brasileiros não têm hábito de comerfrutas
De acordo com uma

pesquisa, o preço das frutas
caiu entre março e abril
deste ano 8,54%. Os

destaques foram o abacaxi,
a laranja e a maçã, que
ficaram 22 % mais baratos.
Nós brasileiros somos

privilegiados porque temos

uma variada gama de boas
frutas, mesmo assim o

,

IFarmácia

Agentes da Farmlia e Comuni
tários de Saúde são usados para
expandir a capacidade de detec
tar casos e fazer com que eles

sejam tratados, evitando o con

tágio. Com uma média de 1,5
casos para cada 10 mil habitan
tes, o Brasil poderá ter esse nú-

,

mero reduzido com o programa
a menos de um caso a cada 10
mil habitantes. Segundo o Mi

nistério, a principal barreira no

combate à doença é a falta de
médicos especialistas, ao lado

, do preconceito.

brasileiro consome menos

do que deveria.
A Organização Mundial

de Saúde recomenda o CQn

sumo de 400 gramas de fru

tas, verduras e legumes por
dia. Mas uma pesquisa do
Instituto Brasileiro de Geo

grafia e Estatística (IBGE),
concluiu que o brasileiro
come apenas um terço do

que deveria, cerca de 132

gramas.
O colorido que não é só

a beleza, é também saúde.
Os médicos afirmam que
misturar cores é importante

, para a variação dos nutrien
tes e que o ideal é comer

frutas pelo menos três vezes
ao dia.

As frutas de vitamina A,

que previne infecções, vita
mina C, que são importan
tes no combate aos radicais
livres que provocam o enve

lhecimento, e minerais,
como o potássio, que aju
dam no controle das funções
do coração.

Nutricionistas explicam
que o funcionamento do in
testino é melhor quando se

come frutas por causa das
fibras. Isso é de suma im

portância, principalmente
para pessoas que estão ca

rentes de vitaminas e mine
rais como idosos, crianças
e pessoas que fazem uso de
medicamento para controle
de pressão, sendo estes res

ponsáveis pela diminuição
de potássio no organismo.
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Rural
Peixe tipo
exportação.
Tida

como praga no

Brasil até meados da
década de 1970, em

pouco tempo a tilápia se

tornou um dos peixes mais

requisitados do mundo.
Versátil e de sabor suave e

agradável, a espécie de origem
africana introduzida no país na
década de 40 vive seu apogeu.
Uma das razões é que seu filé
branco sem espinhas, de sabor

quase neutro possibilita que
ela seja adaptada a qualquer

.

cozinha internacional. Aí está
o seu diferencial. Ela não

concorre com nenhum outro

peixe e tem o seu próprio
espaço.

E é o aquecimento da

demanda externa que está
dando novos contornos à

aqüicultura brasileira.

Estatísticas indicam que a

produção global crescerá 50%
até 2010, quando o mundo

produzirá perto de três
milhões de toneladas da:

espécie. O desenvolvimento

da atividade no Brasil tende

a acompanhar o ritmo do

mercado internacional. E, se

depender dos esforç�
internos, tanto da iniciativa

privada quanto do poder
público, o país promete não,',
fazer feio diante dos maiores

produtores mundiais, entre os

quais já se destaca no oitavo

lugar do ranking.
Decididos a abocanhar

uma fatia expressiva do

mercado externo,

piscicultores brasileiros se

organizam e investem no

aumento da produção
nacional, situada em 70 mil
toneladas em 2004, segundo
a Secretaria Especial de

Aqüicultura e Pesca, órgão
vinculado ao Ministério da

Agriçultura. Os
investimentos refletem o

aquecimento das vendas
externas. As exportações
brasileiras para os Estados

Unidos, maior comprador
mundial, e Canadá devem

Santa Catarina é o 4º país do ranking nacional de criação da espécie
dobrar este ano, situando-se mesmo patamar da Bahia,
em 2,1 mil toneladas e com 7,13 mil toneladas. O
movimentando cerca de 15 maior pólo de criação está no
milhões de dólares. Pequenos estado do Ceará, c�m cerca

pólos de criação se distribuem de 18 mil toneladas por ano.

pelo Sul, Sudeste e Nordeste Empatados com Santa
do Brasil, somando uma Catarina na quarta posição do

produção de 70 mil toneladas ranking nacional, os baianos

por ano. O Paraná é o vice- obtêm por ano 7,12 mil

campeão na criação desta toneladas do peixe.' Os

espécie de peixe, com .p mil paulistas mantêm o terceiro
toneladas anuais. Santa lugar em produção brasileira,
Catarina está praticamente no com 9 mil toneladas.

Curiosidades
• Nome popular: tilápia
'. Nome científico: Tilápia
rendali, Oreochromisniloticus
• Família: Chich1idae
• Distribuição' geográfica:
espectes da África,
introduzidas em quase todo o

.���::2������ Brasil
•Número de espécies: cerca de
100
• Ecologia:' são oportunistas, e
por isso têm grande
capacidade de adaptação
• Características: peixes de

escamas; suportam grandes
variaxões de temperatura
• Reprodução: a partir dos seis
meses, dependendo da espécie
• Hábitos alimentares: podem
ser oníveras, fitoplanctófagas
e herbívoras

embargo russo.

"Apesar de ser uma

medida que surge em caráter

emergencial, acredito que.

podemos construí-la de tal
modo que se torne duradoura,
para que tenhamos um

consumo de carne suína

gradativamente maior no

Brasil e, conseqüentemente,
nos tornemos cada vez menos

dependentes do mercado

externo", disse Vignatti. O

deputado lamentou que em

muitas regiões do país a carne

suína seja comercializada
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Ramalho, e do Ministro da
Indústria e Comércio, Luis
Fernando Furlan.

A proposta foi apresentada
pelo deputado federal Cláudio
Vignatti (PT-SC) nas

audiências realizadas nas

últimas semanas com

representantes do setor em

Brasília. Seu principal
objetivo é auxiliar no

escoamento dos suínos

represados no campo, que
somente em Santa Catarina

chegam a cerca de 120 mil,
principalmente devido �o

com preços elevados, a ponto
de afastar o consumidor. Por

isso, Vignatti defende que na

reunião desta segunda seja
aprovada a criação de uma

campanha que contemple,
sobretudo, acordos de

comercialização internos,
com "os produtores
garantindo o fornecimento do

produto e os supermercadistas
garantindo preços mais
acessíveis à população em

todas as regiões do país".
De acordo com a

Assoei ação Brasileira de

Produtores preparam campanha para incentivar consumo de carne suína
,. .

Criadores de Suínos, Santa
Catarina detém "a maior,
melhor e mais desenvolvida
suinocultura do país". Com
cerca de 12 mil suinocultores
e um rebanho permanente de

4,5 milhões de cabeças - 17%
do rebanho nacional

responde por mais de um terço
dos abates totais, totalizando 7,8.
milhões de cabeças e por 40% dos
abates industriais. Situados em

Santa Catarina, os cinco maiores

conglomerados agroindustriais do
país sustentam 60% dos abates e

70% dos negócios suinícolas.

EBIDAS MELATO
Preientei nos melhorei eventoi da eidade

Suinocultores, supermerca
distas e representantes de

agroindústrias de vários
estados brasileiros se

reuniram no último dia 3

(segunda-feira), em São

Paulo, para discutir a criação
de uma· campanha de

marketing e de

comercialização que incentive

o consumo de carne suína em

massa no Brasil.

A reunião contou com a

presença do secretário de
Comércio Exterior do

Governo Federal, Ivan

Bebidas Multi 'Marcas
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA-Alvenaria com 129,60
m2 - .03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Theobaldo Deschamps - R$
85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60

_

mil. Aceita casa/terreno menor valor;
- Prédio de alvenaria' com aprox.
420,00 m2 - 02 pisos - Rua Clara
Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar
apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil; CENTRO -

Alvenaria com 224,92 m2 - terreno
com 3.382,50 m2 - 04 dormitórios
- RuaAdolfo Wehmuth - R$ 220 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - semi-
acabada - Rua José Rafael Schmitt.
Terreno com 500,00 m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2..,. 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Frei Otocar - R$ 220 mil; - Alvenaria
com 278,00 m2 - 03 suítes - em

Construção - Lot, São Pedro - R$
93 mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições
a combinar;
- Prédio de alvenaria com área total
de 638,48 m2 - 03 pisos - ampla
sala comercial e apartamento duplex
- Rua Vereador Augusto Beduschi
- Preço e condições a combinar;
- Apartamento Ed. Residencial
Monte Cario com 291,00 m2 + 03

vagas de garagem - 04 dormitórios,
sendo 02 suítes - Rua Arnoldo
Schrammm totalmente mobiliado -

Prédio com piscina e salão de festas
- Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00
m2 - 02 pisos + galpão de alvenaria
com 70,00 m2 - Rua Prefeito
Leopoldo Schramm - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 300,00 rnz 03
dormitórios, sendo 01 suíte-- terreno
com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu
Ramos - R$ 350 mil;
_. Prédio de alvenaria - 02 pisos -

, com aprox. 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria
com 520,00 m2 - 02 pisos - novo -

sendo: Térreo - sala comercial e
garagem. 1 º piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 180 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2
+ açude - Rua Ana Venturi - R$ 90
mil; GASPARINHO:- Alvenaria -

nova - 02 pisos - com 200,00 m2 -

03 suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita
apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil; - Alvenaria
com 185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria com 203,00

m2 - 02 pisos - + Prédio de
alvenaria com 224,00 m2 - 02
pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
140·mil; - Alvenaria com 320,00 m2
- 02 pisos - 04 dormitórios + área
para facção - Rua Nicolau Threiss
- R$ 92 mil. Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130
mil;
- Casa de alvenaria :I- galpão com

área total de 325,00 m2 + terreno
com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio
Branco - R$ 130 mil; - Alvenaria
com 185,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Terreno com

628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira
Pamplona - R$ 140 mil; B. SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria com

196,00 m2 � 04 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua XV de novembro -

R$ 150 mil; - Alvenaria com 165,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua João Dirschnabel - R$ 150
mil. Aceita e/ou parcelamento;
-Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 1· de Janeiro
- R$ 85 mil; .

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02
pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio
- R$ 195 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Garjewski - R$ 80 mil. Aceita

.
troca casa menor valor;
- Alvenaria com 287,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Henrique Thom - Em frente à
Bunge. Terreno com 1.470,00 m2
- R$ 285 mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA VISTA - Loteamento São
Francisdo - Diversos Lotes - com

financiamento;
- Loteamento São Francisco com

462,72 m2 - R$ 36 mil;
. BR-470 - Terrenos com área de
926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários
- Preço e condições a combinar;
CENTRO - Terreno com 575,,00
m2 Rua Frederico Nicolau da Silva
- R$ 45 mil;
COLONINHA: Rua Júlio
Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondinicom
498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Sítio com

88.6j 6,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil. Aceita troca

por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2
- R$ 10 mil - com financiamento
direto; - Rua .Manoel Inácio
Bernardo com 43.000,00 m2 - R$
85 mil;
BAIRRO SANTA TEREZIN·HA:
Rua Rodolfo Vieira Pamplona com

4.377,00 m2 - Próximo Centro -

R$ 220 mil; BAIRRO SETE DE
SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1.401,18m2-Preço
e condições a combinar;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - fone: 3332-1074

Vende-se terreno de esquina na 3'
avenida, centro de Penha, medindo
347 rol. Valor R$ 10.000,00. Tratar
com Sérgio - 3328-5046 ou 8405-
7635

Vende-se terreno com 480m2 em

Gaspar, nobairroBateias.RuaSilva
Valor: R$ 7.500. Tratar com Jaison
Fantoni - 3332-3603

Vende-se casa de alvenaria situada
naRuaOlgaBohn.ValorR$ 40.000.
Tratar com Roseli pelo e-mail:

roseli_1965@hotmail.com

Vende-se casa no Bela Vista, 4
quartos, 2 banheiros, sala de

visita, Área de festa. Tratar com
Fátima pelo telefone - 3397-
3512

Vende-se casa em Navegantes,
no bairro Gravatá. Alvenaria,
murada e rua calçada. Aceita
se carro como parte do

pagamento.Valor: R$
50.000,00. Tratar com José
Fantoni - 3332-3603.

Vende-se ou troca-se sobrado
.

de alto padrão em Navegantes
a 50 metros da praia. Valor: R$
200.000,00 (aceito proposta)
Tratar com José Melo - (47)
9989-4840 ou (47) 3342-4715

Vende-se uma lanchonete

completa, com toda a infra
estrutura em Gaspar. Melhores
Informações: (47) 3332 8353

Aluga-se Galpão 350m2 no

bairro Bela Vista. Ótima
localização.Tratar com Flávia -

8404-6070

Procura-se casa para alugar em
Gaspar. De alvenaria,
preferência por 2 quartos,
garagem e murada: Tratar pelo
telefone - 91811001

Vende-se Parati 90/90 GL 1.8.
Valor R$ 6.500,00. Tratar com
Iria - (47) 9158-5139

Vende-se Lindo Monza 84, 1.8
com GNV, Vidros e travas

eletricas, insulfim. R$4.000,00
+ 22 parco R$122,00 ou

R$7.500,00 á vista. Tratar com
Fausto - 9977-6870

Vende-se um gol f GTI 94

completo. Valor R$ 8.000,00
+ 29 parcelas de R$ 220,00.
Tratar com Sandro Lamin

- pelo telefone 8411-0992

Vende-se lindo GOL GTI ano
2000 8v, 4 portas, segundo
dono com 53.000 km.Alarme
e trava. Pneus novos,

Impecável. Valor R$
19.000,00. Aceito proposta.
Tratar com Adriano
33300349 ou 88247213

Vende-se Palio ED 97, cor
prata, 2 portas, limpador e

desembaçador traseiros,
insulfilm, CD player, Super
inteiro, livre para financiar.
Valor R$ 12.300,00 .. Tratar
com Luiz - 9111-4017

Vende-se Ibiza 97, cor branca.
Completa. Pega-se carro de
menor valor e assumir

prestações. Tratar pelo
telefone 9147-0374 ou 3332-
5702

Vende-se ou troca-se passat
75 branco G 4m reformado e

emplacado com saias laterais.
Valor R$ 2.500,00 ou troca-se

por fusca no valor. Tratar com
Elton pelo telefone 9942-7742

Vende-se ou troca-se Uno 86
em ótimo estado. Valor R$
5.000,00. Tratar com Alex -

99164888

Vende-se moto XTZI25-E
ano 04 cor azul, bateria e pneu
trazeiro novos, Valor R$
2.200,00 de entrada e assumir

parcelas.Tratar com Maba -

8818-4161 ou 8808-2674

Drean, ano 97, em bom estado,
baixa Km. Valor: R$ 2.500,00.
Tratar com Luiz ou Anelir pelo
telefone - 3397-0853

Vende-se Biz ES 2004 preta,
lindíssima, emplacada, ótimo
estado, R$4.300,00.Tratar com
Dalila pelo telefone 3397-3098
Idalila.kon@hotrnail.com

Se você tiver um fusca ai parado
e quizer fazer uma doação estou

aceitando pois quero reformar
um fusca, caso você tenha entre
em contato comigo.Tratar com
Giovane - 9923-2946

Vende-se celular pré pago da
TIM, marca Siemens A52 com

carregador. Em ótimo estado.
Valor R$ 85·,00.Tratar com
Diego - 8809-3784

Vende-se celular Nokia

(NEO) cartão. Valor R$
100,00. Tratar com Vera pelo
telefone (47) 9962-1131

Vende-se calculadora
financeira HPl2c Platinium.
Nova 3 meses de uso. Valor
R$ 250,00. Tratar com Maicon
- 3332-3540 ou 9921-8244

Vende-se computador AMD
K6 400 Mhz ,Windows 2000

original, HD 4 GB, driver
l.44, CD-ROM 44x, teclado,
caixa de som, monitor,
mouse. Valor R$ 450,00.
Tratar com Diego - 8809-
3784

Vende-se computador Seleron
completo HD40 gravador
pronto para internet semi
novo, ótimo estado. Valor
R$l.OOO,OO ligar de manhã.
Tratar com Anderson pelo
telefone - 91529018

Vende-se micro Windows 98,
Authentic AMD-K6(tm) 3D

processor, 254,OMB RAM,
HD 20GB, Monitor 15'
"AOC", mouse "Genius",

. teclado "Mtek". Valor R$
750,00. Tratar com Carla -

91377550

Vende-se Playstation 150cds,
2 memory cards, 2 controles,
em ótimo .estado. Valor R$
350,00. Tratar com Nilton -

33327061

Vende-se compressor de ar

SCHLZ MSV, 10VLl200, com
10pés - 200litros, motor 2HP
220/380V, 1 estágio. Valor R$
1.200,00. Equipado e

revisado. Tratar com Flávia -

(47) 8404-60.70.

Vende-se uma máquina de
costura reta e zig-zag Singer
por R$ 800,00 e uma máquina
overlock Rimoldi por R$
1.150,00. Tratar com Luiz -

9111-4017

Vende-se máquina de lavar

Brastemp, 7 kg. Água quente
e fria, semi-nova.Tratar com
Charles - 9955-8776

Compra-se Máquina Reta
Eletrônica, interessados favor
entrar em contato com Mureci

pelo telefone 3339-4911.

Vende-se um micro trator

Tobata 13CV e um motor

Agrale 16CV diesel M90.
Tratar 3332 8505.

Vende-se lanchonete

completa com toda a infra
estrutura em

.
Gaspar.

Infómações 3332-8353

Precisa-se de promotor de

vendas, ter no máximo 35 anos,
e nominimo 18 anos, masculino
ou feminino. Tratar com Luís ou
Leila 3332 2269 I

dataupgaspar@terra.com.br

Precisa-se de estampador com
experiência para trabalhar na JS
estamaria. Tratar com Sidmar

pelo telefone - 3332-9608

Loja de artigos femininos
oferece espaço para você que
faz bij uterias, bolsas e

acessórios femininos revender
seus produtos na loja. Tratar
.com Pâmela - 3336-0630 ou

8408-0083

Precisa-se de divulgadores
para toda região. Não precisa
experiência. Maiores de 18
anos. Tratar com Angela pelo
telefone (47) 3366-4349 ou

www.rota.com.br/granaboa

MODELO ANO COR
TITAN ES 150 5 VERMELHA
TITAN ESD 150 4 PRETA
TITAN ESD 150 5 PRETA
TITAN KS 150 5 AZUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 150 4 AZUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 125 � AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125 VERMELHA, VERDE, PRATA
TITAN KS 125 2 AZUL, PRATA
TITAN KS 125 3 PRATA, VERMELHA
.TITAN KS 125 1 PRATA, VERMELHA
TITAN KS 125 o VERDE
TITAN KS 125 3 VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125 2 AZUL
CG 125 83 RELlQUIA AZUL
CG 150 ML 83 CINZA
CBX 200 STRADA 98 ROXA
CBX 250 TWISTER 03 VERMELHA·
CBX 250 TWISTER 04 PRETA
BIZ ES 04 AZUL
BIZ ES 02 PRETA
JAWA 55 RELlQUIA PRETA
XT 225 00 AZUL
FALCON 400 CC 05 PRETA
TORNADO 05 VERMELHA
TORNADO 02

AZULEBRAN.TORNADO 04 BRANCA
BROS ES 05 AZUL I I •

XLR 125 KS 01 BRANCO
GOL TREND 4 P 02 PRETO • I I

VECTRA CLS 2.0 95 BORDO

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada
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Vende-se Uno Mile Fire 03/03, bordó, limpador e

desembaçador traseiro, ar quente, alarme e trava elétrica.
R$ 15.000,00. Aceito proposta. Tratar com Sandro pelo

telefone 9989-2879

Engenheiro Florestal. Consulte p/ serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Multas ambientais, Projeto

recuperação de área degradada. Tratar com Lodair. 3328
0896 - 9912 3297.

"

Não encontra emprego? Procure outra
coisa! Oportunidade de negócio com

ganhos excelentes, conforme seu empenho,
www.wfh.com.br/(47) 9995-0861

EDITAL DE-CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital, ficam convocados todos os sócios
Fundadores e Sócios Provedores do Hospital Nossa Senhora
do Perpétuo Socorro, para comparecerem à Assembléia Geral
Extraordinária, a realizar-se no dia 11 de iulho de 2006, às
18:00h em primeira convocação e 18:30h em Segunda
convocação, na forma do Estatuto Social, tendo como local a
sede da Associação Colina, sido à Rua José Krauss, 97, Bairro
Sete de Setembro, nesta cidade de Gaspar-SC, com a seguinte
ordem do dia:

1 - Alteração do Estatuto Social para adequação ao Novo
Código Civil, Lei 10.406 de 10/01/2002.

Obs: Ficam os interessados cientificados de que em

conformidade com o art. 14 do Estatuto Social, a Assembléia
Geral funcionará, em primeira convocação, com o número de
sócios provedores não inferior a 1/3 (um terço), e em segunda
convocação com qualquer número.

Gaspar (SC), 03 de julho de 2006.
Celso de Oliveira

Preso Conselho de Administração

-)c:COBERTORES

-)c:CORTINAS
-)c:EDREDONS

-)c:TAPETES

+:ROUPAS

EM GERAL

COLETA
E

ENTREGA
GRATUITA

���3171
LAVAMOS A SECO

Rua Marcial do Nascimento - 11 3 - Bela Vista - Gaspar/Se

ranças de títulos

s solucionar
oblema!

Jovino Emir Masson
Presidente

Edital de Convocação
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

A diretoria do Sintraspug - Sindicato dos Trabalhadores no

Serviço Público Municipal de Gaspar convoca todos os

servidores públicos municipais sindicalizados ou não para
participar da Assembléia Geral Extraordinária.
Data: 13/07/2006
Hora: 17:00 hs em 1" chamada e 17:30 hs em 2a chamada.
Local: Sociedade Alvorada.

Para deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

1- Plano de carreira (formar comissão)
2 - Cursos
3 - Magistério, aulas excedentes e regência de classe

-

A8 PORrAS E I'ORRO EMPt/C
,

• \ <. '

�

Serviço de colocação de forro em PVC,
com estrutura de madeira ou metálica.

E manta térm ica.

Orçamento sem compromisso.

Fone: 47 3329 1461 /9991 8026 - Blumenau

,.I,---E'Sy-Or-n-iin--ii-E liGA iiiOli ill �QlJGJDÔ�GJ<ful I
i �QIJ@'V�

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

wWw.terra.com.br Qual é
a sua?

terra
o Centro de Segurança é �end!do separadamente do serviço de acesso
à internet. Para detalhes do serviço, consulte www.terra.com.brlseguranca

Você
_

está perdendo tempo 8as filas' de Bancos? " ',: ',.,., '. � ,'�',' ,��-
Aí VAI UMA DICA:

Utilize o antendimento bancário das 11 às 13 horas.
�

Este é o horário de menor movimento! PR�6N
C-ASPAR

Dáta Posse: 12/06/2006
Data Emissão: 06/06/2006

CÂMARA MUNICIPAL DE GASPAR

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n.o 007/2006
Contratado: RADIO SENTINELA DO VALE LTDA

Objeto: divulgação dos atos legislativos
Valor: R$ 3.810,00
Prazo: 05/08/2006 até 04/11/2006
Data Assinatura: 19/06/2006

EXTRATO DE RESOLUÇÃO

Resolução nO 24/2006 - Nomeia e Empossa
Servidor ao Cargo que Especifica
Objeto: Nomear e empossar a servidora
MORGANA CARINA LENZI, para exercer o cargo
de Assessora Técnico-Legislativa CM SAU II, letra
"Ft,

Edital de Convocação

AAssociação de Moradores Jardim Primavera,
Bairro Bela Vista, convoca todos os moradores em
Assembléia Geral Extraordinária, para alteração e

adequação do Estatuto ao NOVQ Código Civil, que
acontecerá no próximo dia 14 de julho às 19 horas

e 30 minutos, em sua sede na rua Catarina
Hostert n° 170.

Em 1 a convocação com no mínimo um terço dos
presentes (Artigo 24)

Em 2a convocação com mínimo de 5%
da primeira chamada

Presidente Alfonso Bernardo Hostert.
Gaspar" 05 de julho de 2006.

Etiquetas Bordadas
Resinadas I Cetim I Adesivas
TAG I Serigrafia em Geral

Rua Gov. Jorge Lacerda, 1809 - Bairro Velha - Blumenau

Há 15 anos no mercado de Blumenau e região.

'[@-
-

�-CILAL/C.1� ,MOTOS
• CONCESSIONÁRIA SUNDONW i

I
• 3M·Zen$" ,

I
I CG 125 84/85/86/87/88

'

CG TODAY 90/91/92/93/94
CG 125 TITAN 95/96/97/98/99
CG 125 TITAN KS 00/01/02/03/04
CG TITAN ES 00/01/02/03/04
CG TITAN KSE 02/03/04
NXR 150 2003/2004
TWISTER 2002/2003/2004
XTZ 125 K 2003/2004
CBX STRADA 98/99/00/01/02
TORNADO 2003
FALCON 2003/2004
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02

Consulte-nos na compra ou venda
de sua Moto!!! Compre sua 'moto'
em até 36 vezes. Sem Entrada,

_ . ,

- ._' Fone _.3332-0507- -� ..

aua:MÍlifo ,�lia��iiita ., CenÜo • Ga'sp�'r



• Novidade: Panqueca, fogaça, �
-___..�-.. queijo à milanesa, queijominasJ� e mandioca fdta. �_

�-��.._=/-=

�i�1!l Pf�� = ���2=4979 ! �����nt)
Pizza Gigante 46 em R$ 22,00
Pizza Grande 36 em R$ 17,00
Pjzza Média 30 em R$ 16,00
Pizza Pequena 20 em R$ 12�

_
Rua Anftlóquio Nunes Pires, 19 JEm frente à Vineplo,stl •

,
�

�

I

I
I

!
1

diskfacil@Smo..com.br !
_ , . __ .............__ . �. � � __ .� �_. ��. .J

CLASSIFICADOS JORNAL'METAS/1 6

EMPRESAS

Y,ANUNCIAIIAQtJ I.
I
I
L_ ... _

3122-1188.

M.I. Máquinas de Costura
- ........

�

,si tê ela
Técnica
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Produções Gráficas

Materiais Gráficos cen Qualidade
� Convites de Formatu ra

� Planejamento dos formatos

;-, Estudo dos pa'RéIs com melhor custo x benefício
.

� Programação de produção por afinidade de serviços

� Impressos com custos excelentes e Qualidade superior em una proposta
prática e inovadora >.

Vendas � � SAC

0800-643-.1919 - vendâs@i9.art.br - (47) 3332-4969
José Eberhardt, 76. Coloninha. Gaspar. SC. 89110000
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Garra e competência de Felipão a serviço da seleção portuguesa

O
Brasil estará na Copa do
Mundo nesta quarta-feira (dia
5). E certamente sem a apatia

que se viu no último sábado, quando a

. Seleção Brasileira perdeu para a França.
Do banco de reservas, os brasileiros

poderão ver omotivado compatriota, Luis
Felipe Scolari, o Felipão, comandar a

Seleção de Portugal na tentativa de chegar
a um resultado inédito na história do
futebol luso: a final da Copa do Mundo,

no próximo domingo (dia 9). O
adversário é o mesmo que venceu o

Brasil no último sábado: a França. Só que
desta vez, o craque Zidane não terá vida
fácil. Felipão promete marcação especial
sobre o astro francês.

Felipão e os jogadores portugueses
acreditam que para vencer a França
precisam atacar pelas laterais. "Acredito
que a melhor maneira de jogar contra a

França é atacar pelas laterais, já que em

Restou torcer por
Felipão na Copa
minha opinião pelas laterais eles têm
mostrado debilidades, e podemos
explorá-las. Pode ser que os defensores
laterais estejam em um bom dia, vamos
ver", afirmou o lateral Miguel. Ao
comentar a partida em que a França
eliminou o Brasil, Miguel, que joga no

Valencia da Espanha, disse que os

pentacampeões cometeram o erro de
insistir em jogar pelo meio.

A principal preocupação dos

portugueses, obviamente, é o meia
-

\

Zidane, que contra o Brasil teve uma

excelente atuação e desmontou toda a

seleção adversária. Porém Zidane não é
o único jogador que Portugal devemanter
sob vigilância. "Zidane não é por acaso
considerado um dosmelhores do mundo.
Trata a bola como ninguém e melhorou
muito nos últimos jogos. Esperamos que
contraPortugal, Zidane não apareça. Mas
a França tem outros jogadores muito

Ferroviário seoue na liderança doMunicipal de Futebol
No último domingo, dia 2, foi disputada

a 4a rodada do segundo turno do

Campeonato Municipal de Futebol de

Campo, promovido pela Liga Desportiva
Gasparense. o Ferroviário goleou oCruzeiro
por 10 a zero. Já o Gaspar venceu com um

placar apertado, 2 a 1. O Tamandaré feZ"}'a
1 noRB/SantaTerezinha. Apróxirnarodada
do campeonato acontece no próximo

domingo, dia 9. Vão se enfrentar Floresta e está em primeiro com 10
Ferroviário, RB e Cruzeiro e Gaspar e pontos;eTarnandaré,Floresta
Tamandaré. Cristiano, do Ferroviário é o e RB/Santa Terezinha, todos
artilheiro da competição, com 11 gols. Por com 6 pontos. A equipe
enquanto, o título de goleiromenos vazado é Gaspar, com 5, ainda tem

de Dicão, doRê/Santa Terezinha, que levou chances. O lanterna é o

12 gols� Se o segundo turno encerrasse hoje, Cruzeiro que, com apenas 1
os quatroprimeiros colocados quedisputariam ponto, não tem chances de
uma vaga na final seriam Ferroviário, que obter a classificação.

Brasileirão recomeça dia 12
Depois da decepção da Copa do

Mundo, as atenções dos torcedores e da

imprensa esportiva do Brasil se voltam

para o Campeonato Brasileiro e a Copa
do Brasil. Parado desde o dia 6 de junho,
o Brasileirão 2006 recomeça nos dias 12

e 13 de julho. Nas dez primeiras rodadas,
cem jogos foram disputados e 261 gols
marcados. Cruzeiro e Internacional
dividem a liderança, com 21 pontos, com

SÉRIEA

guarta-feira (12/07)

Internacional x Ponte Preta (19h30)
Atlético-PR x Fortaleza (19h30)
Fluminense x Juventude (19h30)
São Paulo x Grêmio (20h30)
Figueirense x Santos (21 h45)
São Caetano x Botafogo (21 h45)
Cruzeiro x Corinthians (21 h45)

quinta-fei@ 113107\

Santa Cruz x Goiás (20h30)
Flamengo x Paraná (20h30)

bons, não podemos nos concentrar

apenas em Zidane", opinou Miguel. Para
o lateral, Portugal "tem todas as

condições de passar pela França" e

chegar à final. Deco voltará ao time
contra a França, após cumprir uma
suspensão devido a sua expulsão contra

os holandeses. O técnico da seleção
francesa, Raymond Domenech, fez
mistério no último treino no estádio de

Weserbergland, em Hameln, antes de

viajar para Munique, onde enfrenta

Portugal. De acordo com o jornal
português "A Bola", Domenech permitiu
a entrada da imprensa nos primeiros 20
minutos do treinamento, onde foi

possível observar um clima descontraído
entre os jogadores, com os habituais
exercícios físicos de recuperação e uma

partida animada de futevôlei. Após o

aquecimento,. o treinador fechou as

portas para fazer um treino tático.

o time mineiro levando vantagem no

saldo de gols. O São Paulo vem logo a

seguir, um ponto atrás, seguido por
Fluminense, com 19, e Santos, com 18.

Como de costume, o campeonato foi
equilibrado nas suas dez primeiras
rodadas. No meio da tabela, o Flamengo,
por exemplo, está a sete pontos do líder,
o Cruzeiro, e a apenas a quatro pontos do
Fortaleza, o primeiro time da zona de
rebaixamento. Os cinco primeiros
colocados estão separados por apenas três
pontos.Abriga na parte de baixo da tabela
é mais emocionante emais acirrada. Dois
times, porém, começam a se distanciar
dos demais e a preocupar suas torcidas.
O Santa Cruz tem apenas três pontos e

ainda não venceu. O Palmeiras venceu

um jogo - contra o próprio Santa - mas

rerdeu oito em dez partidas e tem quatro
pontos. Corinthians e Fortaleza

completam a lista dos times que estariam
rebaixados se o Brasileirão tivesse
terminado antes da Copa do Mundo.

Portanto, a torcida do "timão" espera
muito dos seus jogadores que estiveram

- �----�

naAlemanha: Ricardinho,
Tevez e Mascherano. O
meia Wagner, do

Cruzeiro, é o artilheiro até
omomento, com oito gols.
Pedro Oldoni, doAtlético
PR, Dodô, do Botafogo, e
Schwenck; do

Figueirense, vêm a seguir,
com seis gols. Nestes

quase 40 dias de

_paralisação, os times

ganharam tempo para
realizar contratações,
recuperar jogadores
lesionados e até realizar
uma mini pré-temporada
de treinos. Já a Copa do
Brasil começa a ser

decidida no dia 19 de

julho, no Maracanã, entre
os cariocas Vasco e

Flamengo. O Segundo e

decisivo jogo, também no

Maracanã, acontece no dia
26 de julho.

Leandro Kegler

Gaspar, 04 de julho de 2006

Convite:
Viemos convidar vossa senhoria para

assembléia que será realizada no dia 09.07.06 nas

dependências do Hotel Raul's. Terá como pauta a

aprovação do estatuto provisório e votação para a

coordenação provisória.
Primeira chamada 9 horas
Segunda chamada 9 h e 30 min

Os candidatos à coordenação' deverão
comparecer às 8 h e 45 min para inscrição. Desde já
agradecemos sua presença que é importante para
o crescimento desta sociedade. Um abraço a todos.

ESTADO DE SANTA CATAR I NA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2a Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/na, Sete de
Setembro - CEP 89,110-000, Gaspar-SC - E-mail:

gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito Substituto: Rodrigo Coelho Rodrigues
Escrivã Designada: Taisa Ruberti

EDITAL DE INTERDiÇÃO -Art. 1184, do CPC - PRAZO
DO EDITAL: 20 DIAS

Interdição/extinção Da Interdição na 025.02.003785-0
Requerente: Maria Catarina Schmitz
Requerido: Sérgio Antonio Schmitz

Interdito: Sérgio Antonio Schmitz, Rua Antônio Maser,
350, Bela Vista - CEP 89.110-000, Gaspar-SC
Doença Mental Diagnosticada: Retardo Mental Le�e.
Data da Sentença: 24/02/2005. Curadora Nomeada:
Maria Catarina Schmitz. Por intermédio do presente, os
que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes
de que, neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente
os autos do processo epigrafado, até sentença final,
sendo decretada a medida postulada, conforme
transcrito na parte superior deste edital, e nomeado(a)
o(a) curador(a), o(a) qual, aceitando a incumbência,
prestou o devido compromisso e está no exercício do
cargo. E, para que chegue ao conhecimento de "todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual
será afixado no local de costume e publicado 3 vez(es),
com intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 16 de junho de 2006.



ESPORTES JORNAL METAS 19

Tupi volta a jogar no sábado
Foto: Divulgação/Tupi

��-

Categorias de base do Tupi lutam pelo título do Estadual de Juvenil e Juniores da Divisão Principal

Depois
de uma paralisação de classificação das equipes gasparenses

15 dias, a Federação para a próxima fase da competição.
Catarinense de Futebol Pela categoria juvenil, a situação do

definiu, na semana passada, as datas Tupi ficou complicada depois da

para as duas últimas rodadas do derrota para o Juventus de Jaraguá na

Campeonato Estadual de Juvenil e última rodada, quando o time
Juniores da Divisão Principal. O Clube gasparense jogou na casa do
Atlético Tupi volta a jogar no próximo adversário. O Tupi ocupa o 10° lugar
dia 8 (sábado), já que representa o na classificação e depende de duas
Clube Atlético Metropolitano da vitórias e de resultados de outros jogos
cidade de Blumenau. Os jogos serão para se classificar. Para o treinador da
realizados no Estádio Carlos Barbosa equipe, Alaércio Elicher, o Tupi vai
Fontes e vão decidir sobre a fazer sua parte: "Primeiro temos de

vencer e depois pensar nos resultados
dos outros jogos", ressaltou Alaércio.

Já na categoria Junior a situação é
diferente. O Tupi ocupa a 9a colocação,
uma a menos que o Atlético de

Ibirama, seu adversário da próxima
rodada.

Uma vitória em casa no próximo
jogo deixa o Tupi em uma situação
bem mais tranqüila, tendo de vencer o
Guarani na última rodada, na cidade

de Palhoça. O Guarani ainda não

marcou pontos na competição.
"

Tupi/Metropolitano e BEC fizeram jogo treino
Os juniores do Clube Atlético Tupi!

Metropolitano receberam o BEC

(Blumenau Esporte Clube) no último dia
30 (sexta-feira), no Estádio Carlos
Barbosa Fontes, em Gaspar e perderam
por 2 a 1. Para o Tupi foi um jogo treino

de muita importância devido à qualidade
de seu adversário. Para o BEC foi o

primeiro jogo treino da equipe que vai

participar do Estadual de Profissionais da
Divisão deAcesso, que inicia no próximo
dia 17.

Com muita vontade, a equipe
gasparense comandada pelo técnico
Alaércio Elicher começou bem a partida,
criando grandes oportunidades de gol. Aos
32minutos doprimeiro tempo,o zagueiro
Diogo abriu omarcador para os donos da

casa. Odirlei, ainda no primeiro tempo,
aos 44minutos, deixou tudo igual. O BEC
veio melhor para o segundo tempo, e

Carlinhos aos 26 minutos faz o gol da
virada e da vitória do BEC.

NleCãni�a

D is Toques
na Copa

Por Alexandre Melo.

Derrota I: A Seleção Brasileira perdeu para
ela mesma. Perdeu para a arrogância do

técnico, para o excesso de otimismo do grupo,
para a falta de preparo ffsico e para o fracasso
individual de alguns jogadores.

Derrota fi: O maior culpado pela apatia da

Seleção Brasileira é o próprio ex-técnico (já
o considero assim) Carlos Alberto Parreira.
Uma figura estática, plantada à beira do

campo sem esboçar uma única reação para
motivar o grupo. Atémesmo nos treinamentos
se via que o técnico não tinha comando sobre
os jogadores. Parecia que o futebol girava
em tomo da publicidade, e não o contrário,

Derrota ill: Parreira não teve coragem de
sacar do timeCafu,RobertoCarlos eRonaldo .

.. ,

Uma vez já se disse que os patrocinadores
também opinavam na' escalação da Seleção
Brasileira em amistosos e torneios caça
níqueis. Esta tese ganha cada vez mais força
também na Copa do Mundo.

Favorito: Pelo espírito de bravura
demonstrado em toda a Copa, Portugal
deveria ser um dos finalistas, mas temo que
prevaleça o futebolmais técnico da Seleção
da França.

Agilidade: O JornalMetasmostroumais uma
vez agilidade. O fechamento da nossa edição
ocorre às 16 horas de terça-feira. Nas duas

partidas da Seleção, realizadas nas terças
feiras (Croácia e Gana), conseguimos sair
com fotos. e matérias dos jogos e até da

comemoração da torcida em Gaspar. Quem
ganhou foi o leitor. Parabéns à equipe!

Dá para acreditar!?
Com vôo marcado para a Indonésia para a

disputa de um amistoso preparatório para a

Copa de 1974, a seleção doUruguai cancelou
suas reservas pouco antes do embarque. O
avião que seguiu sem os atletas acabou caindo,
matando 107 pessoas.

alexandre@jornalmetas.com.br

"Qualidade garante a pref'erência"
..._�� I

'

".",.
_"' '�_ .. � ,

.

r;.,eu traseifo e dianteiro Siz - R$ 60,00 (C�'OCadO) i
Pneu 'traseiro CG - R$ 66,00 (colocado) i

: SIoqueadórAntifurto com 2 anos de garantia �
i Faça um� revisão e ganhe uma troca de óleo �
\ � I ..

Serviço de Socorro Leva e Traz!

tr 3397-0779 / 9973-6860
Atendimento: 08h às 20h de Segunda à sexta�feira I Sábados 07:30min às 12h

Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se

...............................................................

Quadra coberta
Aulas de tênis com professores

especializados
Treinamento em todos os níveis

Atendimento diario, matutino,
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Inaugurado
núcleo

•

esportIvo
No

último dia 30 (sexta- deputado, Elke Pizzolatti, o

feira), foi inaugurado o representou e se surpreendeu
.

Núcleo de Esporte e com a obra. "Nunca tinha visto

Lazer, anexo ao Ginásio João
dos Santos, no Centro Integrado
de Eventos de Gaspar. Desde
março a Fundação de Esportes
de Gaspar trabalha nas obras do
complexo esportivo. A

execução, e implantação da
infra-estrutura do Núcleo foram
viabilizadas por meio de uma

emenda parlamentar do

Deputado Federal João
Pizzolatti (PP/SC), que destinou
cerca de R$ 100 mil, com

contrapartida de 20% de
recursos próprios municipais,
para o esporte e lazer de Gaspar.

Na inauguração, a esposa do

uma pista de skate tãomoderna",
afirmou Elke. O deputado não

pôde comparecer à cerimônia

porque naquele mesmo dia
encerrava o prazo de liberação
das emendas e ele ficou preso a

este compromisso.:
Além da pista, a população

tem à disposição duas quadras
de vôlei de areia, uma pista de
caminhada de 400 metros - onde
aPME desenvolverá o Programa
Caminha Gaspar, no qual um
profissional de educação física
vai orientar as pessoas que
praticam caminhadas - e três
mesas de xadrez. "Esta é a

Foro: Dj\'1I1gaçtio

Pablo enfrentou problemas nas duas categorias que disputou
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COmpleta Ihd1a de
material esportivo

R: CeI. Atfst Ramos, 262 - 3332-3485
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Centro vai servir de incentivo para a prática do esporte no município
concretização de parte de um poliesportiva e de tênis", informa
sonho. a Diretora-Presidente da FME,

Diversas atividades poderão Valdete Goll.
ser realizadas no Núcleo de Agora o espaço está sendo

Esporte e Lazer. E, futuramente, preparado para receber as tendas
todos poderão aproveitá-lo, pois da Expo Gaspar, evento que terá
ainda vamos construir' um início em 13 de julho (quinta
parque infantil, quadra feira).

Pablo foi terceiro no Cross

'Cou�try em Rio Negrinho
o piloto gasparense Pablo

Reinert (MegaBikelTaly Têxtil!
Ciri Cross) enfrentou
problemas, mas acabou obtendo
um segundo e um terceiro

lugares na 6a Etapa do
Catarinense de Cross Country,
disputada no último final de
semana (lo e 2 de julho) na pista
da Chácara Mário Hacke, na
cidade de Rio Negrinho, no
Norte do Estado. Outros seis

pilotos gasparenses também

aceleraram suas máquinas na

competição.
Pablo participou de duas

categorias. Na primeira, Júnior
(até 250cc), ele largou na pole,

mas com dez minutos de prova
deixou amoto apagar e caiu para
as últimas posições. No 20
minutos restante de prova, o

piloto acelerou forte para
recuperar as posições perdidas e

acabou finalizando em quarto
lugar. Já na Força Livre Especial,
que reúne motos de todas as

cilindradas, Pablo foi mais uma
vez o pole nos treinos de sábado,
porém, ele voltou a enfrentar

problemas durante a prova com

uma queda logo no início. Mais
uma vez, o piloto fez uma corrida
de recuperação e acabou
cruzando a linha de chegada em

terceiro lugar, garantindo mais
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um pódio. Com esses resultados,
Pablo assumiu a segunda
colocação na classificação geral
do Catari-nense de CrossCountry
na categoria Júnior \e o terceiro

lugar na Força Livre Especial.
Outros pilotos gasparenses que
obtiveram bons resultados em

Rio Negrinho foram Alberto
Chiesa (Terraplanagem Caibi) e
Alex Pena (GKF Racing/
Estamparia Censi), o Peninha,
com o segundo e quarto lugares,
respectiv-amente, na categoria
Novatos, além de Eduardo
Fantoni (Confecções Fantoni/
Saziki Racing Pneus Marafol)
que foi terceiro na categoria

Cheque paro 75 dias
ou à vista, o melhor
preço da cidade

L
I : ( ) 3 -1

R. José Honorafo Müller - Anexo ao Terminal da Coloninha


